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Assinatura, Relacionamento com o Assinante e Departamento Comercial: 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br (38) 3229-4600Assista o Jornal Gazeta Norte Mineira

de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

Cotação Dólar - real

R$ 5,69

Cotação eUrO - real

R$ 6,77

Gasolina

R$ 5,66

Diesel comum etanol 

R$ 4,40 R$ 3,99

Temperatura Fechamento

19h50Máx.: 31º
Min. : 17º
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delegado Marcelo 
Freitas reúne-se com 
novo diretor-geral da 
Polícia Federal

Norte de Minas 
recebe 32,8 mil doses 
de vacinas contra a 
covid-19

câmara de Vereadores 
retoma reuniões e faz 
protocolos de 
cooperação técnica

cdL abre campanha para comércio 
impedir aumento de covid-19

GIRLENO ALENCAR 

carlos Pimenta alerta empresas 
para comprarem vacinas

a câmara de dirigentes Lojistas de Montes claros abriu uma mobilização na manhã de ontem (12), para que o comércio de Montes 
claros faça cumprir as regras sanitárias e impeça o crescimento dos casos de covid-19 na cidade. a medida foi necessária, por que 
desde ontem o comércio voltou a funcionar de portas abertas, mas com a presença de 50% de sua capacidade de pessoas dentro de 
cada loja. 

a câmara Municipal de Montes claros retoma 
hoje as reuniões ordinárias, que foram paralisa-
das no dia 2 de março. a reunião começará às 
7h45, tendo como pauta a apreciação dos proje-
tos de lei do executivo Municipal, 14/2021, que 
autoriza a concessão de direito real de uso de 
imóvel e o de numero 15/2021, que autoriza a 
desafetação e afetação de áreas públicas. 

Major Prates vira sede 
da nova paróquia 
católica em Moc

a arquidiocese de Montes claros inaugurou no 
domingo, a paróquia João paulo ii, que foi instala-
da na igreja do bairro Major prates, que foi des-
vinculada da paróquia de São Norberto, no bairro 
Funcionários. ela ficou composta pelas comuni-
dades Nossa Senhora dos passos, São Francisco 
coll, São Francisco Xavier (residencial Sul), São 
Geraldo ii, Nossa Senhora do perpétuo Socorro 
(Gameleiras ii), Nossa Senhora de Fátima (Santa 
Bárbara ii), Santa rita de cássia (Serra Verde) e São 
Sebastião (abóboras).

alterações do código 
de Trânsito Brasileiro 
entram em operação

Morre em Montes claros 
o colecionador américo 
Martins Filho

cidade 6

o deputado carlos pimenta fez discurso na assembleia 
Legislativa alertando para o projeto aprovado pelo congresso 
Nacional onde permite as empresas comprarem vacinas para o 
enfrentamento a covid-19, pois segundo esclarece, dificilmen-
te isso ocorrerá, pois pelas normas atuais, nenhum laboratório 
do mundo venderá as vacinas para instituições ou empresas 
que não sejam os Governos. 
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a semana começa tensa no Senado, com a expectativa da 
leitura do requerimento para instalação da cpi da covid. o 
presidente da casa, rodrigo pacheco, deM-MG, precisa pedir 
aos líderes dos partidos a indicação dos membros da comissão. 
de acordo com o requerimento do senador randolfe rodrigues 
(rede-ap), a comissão terá 90 dias para seu funcionamento e 
será constituída por 11 membros titulares e sete suplentes, 
com o objetivo de apurar as ações do governo federal no en-
frentamento da pandemia de covid-19, em especial àquelas 
relacionadas à crise sanitária no amazonas quando o estado 
passou por um colapso na rede de saúde com falta de insumos 
e oxigênio para os pacientes internados.

A brigA com o STF

Muita gente está apostando que mesmo com os bombeiros 
de plantão, o desentendimento entre o presidente da repúbli-
ca e os ministros do STF ainda vai dar muito bate-boca. o pre-
sidente do Senado, rodrigo pacheco ficou sabendo na véspera, 
através de um telefonema do presidente Luiz Fux, que o minis-
tro Luís roberto Barroso ordenaria a instalação no Senado da 
cpi da pandemia. 

STF AvAliA deciSão do TcU celebrAdA por 
lobiSTAS conTrA energiA SolAr

TcU determinou que a aneel acabe com os incentivos do 
sistema de compensação para quem investe em energia solar. 
companhia energética de alagoas é arrematada pela equatorial 
energia. consumidor deve avaliar bem a mudança, pois caso 
mantenha o consumo no horário de pico, poderá pagar mais 
caro. a associação Brasileira de Geração distribuída (aBGd) 
ingressou no Supremo Tribunal Federal (STF) com mandado 
de segurança coletivo contra uma curiosa determinação do Tri-
bunal de contas da União (TcU) a fim de que aneel acabe os 
incentivos do sistema de compensação para quem investe em 
energia solar. a decisão do TcU foi celebrada pelo lobby das 
distribuidoras de energia que tentam destruir a energia sol.

FUx mArcA pArA qUArTA-FeirA AnáliSe dA 
ordem de bArroSo pArA inSTAlAr cpi

Luiz Fux, presidente do supremo Tribunal Federal (STF), 
definiu data para análise em plenário da corte sobre ordem 
do ministro Luís roberto Barroso de instalação de uma cpi 
pelo Senado Federal. a sessão está marcada para quarta-feira. 
a matéria seria votada em plenário na sexta-feira, mas foi con-
siderada urgente e a data foi antecedida em dois dias. ela terá 
prioridade na pauta deste dia, sendo a primeira a ser analisada 
e antecedendo a decisão de recursos interpostos sobre a anu-
lação das condenações do ex-presidente Lula no processo da 
Lava Jato.

peSSoAS qUe receberAm AUxílio 
emergenciAl indevidAmenTe Serão 

AlerTAdAS por SmS

Serão enviadas 2,38 milhões de mensagens às pessoas 
que precisam devolver quantias recebidas no benefício. auxí-
lio emergencial: caixa paga hoje nova remessa do benefício. 
Governo alerta por meio de SMS pessoas que precisam devol-
ver valores recebidos indevidamente no auxílio emergencial. 
o governo federal enviará mensagens de texto por celular às 
pessoas que receberam indevidamente o auxílio emergencial. 
Serão disparados 2,38 milhões de SMS, em dezembro já foram 
enviadas 1,2 milhão de mensagens informando sobre a devolu-
ção ou cancelamento do benefício. apesar de anunciar a ação, 
o governo ainda não informou quanto é esperado receber em 
devoluções e nem quanto foi pago às pessoas que receberam 
de forma indevida.

pAUlo gUedeS FUrioSo

a crise entre governo e parlamentares por causa do orça-
mento da União tem deixado o ministro paulo Guedes furio-
so. em um desses momentos em que estava de cabeça quente, 
Guedes teria entrado no gabinete do presidente Jair Bolsonaro 
desferindo ataques ao ministro rogério Marinho. Guedes acusa 
o ministro de desenvolvimento regional de estar articulando 
para furar o teto de gastos. Segundo aliados do presidente, 
Guedes falou que Marinho continua querendo afundar o barco.

O requerimento de Randolfe Rodrigues prevê 90 dias para 
o funcionamento da comissão

DIVULGAÇÃO

O que o surf me ensinou sobre um ambiente 
de trabalho de uma fintech (parte 1)

alguém quer saber como estão os professores 
e as professoras durante a pandemia?

Os desafios da agricultura do 
futuro (parte 1)

JOÃO MaRcHeSaN 
adMiNiSTRadOR de eMPReSaS, eMPReSáRiO e PReSideNTe 

dO cONSeLHO de adMiNiSTRaçÃO da aBiMaQ – aSSOciaçÃO 
BRaSiLeiRa da iNdÚSTRia de MáQuiNaS e eQuiPaMeNTOS

FeRNaNda iNOMaTa
LÍdeR de aSSuNTOS iNSTiTuciONaiS 

dO PRaVaLeR, PLaTaFORMa de SOLuçõeS 
FiNaNceiRaS PaRa educaçÃO

LaRa MaRiN
auTORa dO LiVRO “a cuLTuRa NOS 

LiVROS didáTicOS”, MeSTRe eM eSTudOS 
cuLTuRaiS PeLa eScOLa de aRTeS, 
ciêNciaS e HuMaNidadeS da uSP

Já faz mais de um ano que o 
mundo todo virou de cabeça para 
baixo em função da pandemia do 
novo coronavírus. estamos isola-
dos, preocupados, desestabiliza-
dos, estressados - e qualquer ativi-
dade que nos tire dessa espiral de 
sentimentos ruins é muito bem-
vinda.

recenTemenTe, eU deScobri 
UmA deSSAS ATividAdeS.
o mar sempre foi o lugar onde 

eu me sentia revigorada. como se 
as ondas, de alguma maneira, lavas-
sem de mim todas as coisas ruins e 
abrissem espaço para coisas boas. 
Nunca foi água com açúcar que me 

acalmou; sempre foi água com sal.
e em meio a essa loucura da 

pandemia, eu senti a necessidade 
de estar mais perto do mar. então, 
por que não aprender um esporte 
que eu pudesse praticar no mar?

Foi assim que o surf entrou na 
minha vida, há mais ou menos 5 
meses. Mais do que um simples 
hobby, o surf tem sido uma escola 
para mim. Quem não surfa prova-
velmente não sabe, mas há toda 
uma etiqueta no esporte, umas re-
gras que tornam a convivência com 
outros surfistas mais do que pacífi-
ca: amistosa.

eu, como profissional de rH, 
logo comecei a pensar sobre como 

essas regras conversam com o am-
biente de trabalho de uma fintech e 
hoje quero compartilhar as minhas 
reflexões com vocês.

1. Soft skills importam
 eu não sou nenhuma expert em 

surf. Muito pelo contrário: em ma-
téria de pegar onda, ainda estou en-
gatinhando. Mas nem por isso sinto 
que o surf não seja pra mim. Mais 
do que competir, as pessoas estão 
ali no mar para se conectar - seja 
com você mesmo, a natureza ou 
umas com as outras. Surfistas mais 
experientes ajudam os menos, que 
por sua vez se colocam em uma po-
sição de humildade para observar e 
aprender com quem sabe.

de certa maneira, isso conversa 
bastante com a lógica que guia as 
contratações em uma fintech.

É claro que nos preocupamos 
com as habilidades técnicas dos 
candidatos. Todo programador pre-
cisa saber programar, todo vende-
dor precisa saber vender. acontece 
que, numa fintech, isso não é tudo. 
Nas grandes corporações, profissio-
nais tecnicamente muito capazes, 
mas dificílimos de lidar, são mais 
comuns do que a gente imagina.

Já nas fintechs, as tais “soft 
skills” - tais como relacionamento 
interpessoal, colaboração, espírito 
de equipe, criatividade e flexibilida-
de - são inegociáveis.

apesar de ser considerada uma 
profissão importante e necessária, ser 
professor no Brasil significa falta de 
reconhecimento social, de autoridade 
profissional, e envolve lutar diariamen-
te por melhores salários e condições 
de trabalho. como se isso não bastas-
se, mais uma luta surge na pandemia: 
a por melhores condições sanitárias 
nas escolas e vacinas. 

em meio ao abre e fecha das es-
colas durante o isolamento social, a 
vida desses profissionais alterou-se 
significativamente. Há quem diga que 
professores sofrem menos estresse 
por não estarem mais em sala de aula 
diariamente. No entanto, eles relatam 
que a adaptação do modo de traba-
lho e a insegurança sobre o retorno 
presencial nas escolas desprovidas 
de condições sanitárias adequadas 

fizeram com que o nível de estresse 
aumentasse.

Nas escolas públicas, há as que 
possuem alguma infraestrutura e or-
ganização para receber estudantes ou 
aquelas que mal têm sabão para lavar 
as mãos. alguns governos locais se es-
forçam para conseguir mais recursos, 
outros desviam tais recursos ou ape-
nas investem em propagandas enga-
nosas do que as escolas – na realidade 
– não recebem para tentar justificar 
sua abertura em meio ao caos adminis-
trativo e econômico em que vivemos.

Nas escolas privadas, famílias com 
condições de manter seus filhos em 
casa, preservando suas vidas e de toda 
a comunidade, se organizam – em 
meio a viagens internacionais e fins 
de semana na fazenda – com eventos, 
carreatas e camisetas, movimentando 

seu poder social, político, econômi-
co e marqueteiro para que as escolas 
abram, justificando o pagamento de 
mensalidades exorbitantes. “Tô pagan-
do, quero o serviço completo.” 

enquanto isso, professores seguem 
roucos ao reafirmar que educação não 
é mercadoria, como dizia paulo Freire, 
e esgotados de tanto repetir o básico 
com relação à falta de segurança sa-
nitária nas escolas e de lutar por suas 
vidas, vacinas e melhores condições de 
trabalho. Mesmo dentro de casa, pois 
a internet, a adaptação de materiais e 
a preocupação com o acesso dos estu-
dantes nas aulas virtuais está nos seus 
colos. 

Toda essa carga mental e essa res-
ponsabilidade permeiam suas deman-
das diárias de trabalho e são caladas 
e minimizadas quando o assunto é o 

retorno às aulas presenciais. Se profes-
sores decidem se colocar nessa pauta 
que lhes é de extrema relevância, e 
onde deveriam ter alguma autoridade 
e voz em tais decisões, são rapidamen-
te excluídos e tachados de preguiço-
sos, por quererem se preservar dentro 
de suas casas.

essa é uma categoria que não 
se conforma em ser vista como tão 
importante na educação ao mesmo 
tempo em que é desvalorizada e des-
qualificada por governos e sociedade. 
esses profissionais também sofrem 
com as adaptações e os dramas que o 
distanciamento social nos impôs. Mas 
não aceitam que brinquem com suas 
vidas e corram o risco de adoecer gra-
vemente por uma falta de seriedade e 
organização no combate à pandemia. 
Querem respeito. Querem vacina.

O antagonismo da tecnologia no 
mercado financeiro

LuiZ FeRNaNdO ScHVaRTZMaN
adMiNiSTRadOR de eMPReSaS cOM eSPeciaLiZaçÃO eM 

GeSTÃO de NeGóciOS PeLa Fdc, MBa eM ecONOMia

a tecnologia não é mais o privilé-
gio de alguns, mas a necessidade de 
todos. desde o pequeno mercadinho 
do bairro, com um sistema para con-
trole de estoque, caixa e pagamento, 
até na fazenda com modernos aplica-
tivos e sistemas para entender sobre 
chuvas, plantações, pragas e remé-
dios,  ninguém mais está alheio à tec-
nologia. Tudo isso abriu um mundo 
de oportunidades. 

Todos os antigos negócios, setores 
e empresas podem ser “recriadas” 
utilizando tecnologia. Seja mudando 
processos, incluindo facilidades para 
seus clientes ou até mesmo na ofer-
ta de novos produtos e serviços. Mas 
tudo isso tem seus pontos positivos e 
negativos. praticamente, de alguma 
forma, todos os mercados estão sob 
influência da tecnologia e o financei-
ro não é diferente. 

recentemente, o Banco central 
instituiu o piX, que permite tran-

sações instantâneas e imediatas de 
forma muito simples. ainda assim de-
morou. até pouco tempo atrás (me-
nos de 1 ano) não era possível fazer 
uma transferência online depois das 
18hrs, teria que ser programado para 
o dia seguinte. ora, mas se é online, 
será que os robôs dos bancos estão 
descansando neste horário? Não fazia 
muito sentido!

os aplicativos e o internet banking 
evoluíram muito, possibilitando aos 
usuários realizar diversas atividades 
sem precisar comparecer às agências 
conversar com seu gerente e ter mais 
clareza sobre suas informações finan-
ceiras. Mas, por outro lado, o excesso 
de liberdade e pesos diferentes po-
dem levar o consumidor a um cami-
nho prejudicial. 

É muito fácil tomar crédito, mas 
difícil saber se realmente era necessá-
rio. É muito simples cair no cheque 
especial e contrair altas dívidas, basta 

gastar mais do que seu saldo. porém, 
existem poucos mecanismos para 
ajudar a sair das dívidas. investir tem 
sido cada vez mais fácil, entretanto, 
entender as taxas e resgatar um inves-
timento ou uma previdência privada 
nem sempre é tão simples.

Se, por um lado, a tecnologia 
facilitou os trâmites de diversas ati-
vidades corriqueiras, por outro, esti-
mulou o descontrole e consumo por 
impulso. Muitas empresas utilizam de 
artimanhas tecnológicas para induzir 
seus clientes a tomar decisões que be-
neficiam a empresa, indo, inclusive, 
na direção contrária ao que realmen-
te seja bom para o cliente.

o open Banking é um enorme 
passo na qualidade e justiça aos clien-
tes. afinal, a iniciativa permitirá o com-
partilhamento de dados e serviços de 
clientes entre instituições financeiras 
com a permissão e consentimento do 
mesmo. desta forma, as instituições 

financeiras terão que ser mais justas 
e honestas, pois os clientes poderão 
buscar novas informações e decisões 
mais assertivas, privilegiando a con-
corrência e, sobretudo, o benefício 
do cliente.

poucas empresas têm a coragem 
de ser claras e oferecer a mesma opor-
tunidade para o cliente dizer sim ou 
não. Mas isso está mudando e o open 
Banking vai tornar isso ainda mais ne-
cessário. a tecnologia deve ser justa 
e benéfica para todos. diante deste 
cenário, as fintechs têm sido grandes 
aliadas para ajudar todas as deman-
das do mercado. cada uma com a 
sua demanda, facilidade, tecnologia 
e objetivo.

o mercado está em constante 
evolução, assim como o ser huma-
no, por isso, é importante entender 
e buscar soluções que façam sentido 
de acordo com a sua necessidade e 
finalidade. 

estamos vivendo um novo mo-
mento da agricultura com as máqui-
nas agrícolas se modernizando cada 
vez mais, ou seja, com máquinas au-
tônomas que serão totalmente movi-
das a energia elétrica em um futuro 
bem próximo, construindo assim 
para diminuição da poluição.

além das máquinas, nós temos 
muito mais tecnologia de todos os 
implementos para o preparo do solo 
a fim de que o agricultor tenha mais 
economicidade, eficiência, produtivi-
dade na distribuição dos fertilizantes 
e na deposição das sementes. Tudo 
isso aliado a uma agricultura de pre-
cisão que tem feito a diferença den-
tro daquilo que nós chamamos de 
agricultura 4.0 e a quarta revolução 
agrícola.

essas tecnologias mudam a forma 
de como encaramos o processo de 
produção, abrindo novos mercados e 

gerando melhores produtos e opor-
tunidades. isso explica boa parte dos 
bons resultados colhidos pelo agro-
negócio brasileiro.

além disso, a evolução 4.0 pres-
supõe vários benefícios entre eles os 
financeiros e esta é a alavanca que 
deve acelerar a adoção das novas 
tecnologias. esta revolução propicia 
gestão de grande volume de dados 
e desenvolvimento de sistemas de 
informação de apoio à tomada de de-
cisão, e também máquinas cada vez 
mais flexíveis, adaptáveis, autônomas 
e inteligentes, com leitura ambiental 
em tempo real e respostas imediatas. 
Tudo isto irá melhorar a eficiência 
dos processos, nas dimensões mecâ-
nica/eletrônica, agronômica e finan-
ceira, resultando em ganhos de pro-
dutividade e melhoria nos aspectos 
de sustentabilidade no campo.

apesar desse progresso, nós te-

mos que entender que hoje no Brasil 
tem aproximadamente um 1,2 mi-
lhão de máquinas agrícolas e metade 
delas têm mais de 10 anos de idade 
e isso implica dizer que nós precisa-
mos renovar o nosso parque o mais 
rápido possível. o agricultor hoje 
com mais renda, com condições de 
financiamentos que necessita pode 
modernizar esse parque o mais rá-
pido possível para dar uma evolução 
tecnológica do que eles precisam.

outro aspecto que impacta o 
avanço do agro 4.0 é a questão da 
conectividade no campo que é ain-
da o grande gargalo e pode ser so-
lucionado com a liberação de redes 
rede LpWaN (Lora , SigFox, ingenu, 
NB-ioT, LTe-M ), satélites, ampliado-
res de sinal e banda de 450 mhz e a  
implementação de faixas privadas de 
5G.

a falta de acesso à internet é uma 

restrição ao processo de envio de 
dados para nuvens. Mesmo o agri-
cultor podendo armazenar os dados 
nas próprias máquinas e depois des-
carregar nos pontos de internet nas 
sedes das fazendas, porém ao optar 
por essa alternativa o produtor per-
de o benefício dos dados online em 
tempo real.

para se ter uma ideia dessa re-
alidade, o censo agropecuário 
de 2017, elaborado pelo instituto 
Brasileira de Geografia e estatística 
(iBGe), revelou que o Brasil tem 5,07 
milhões de estabelecimentos rurais e 
71,8% desses não têm acesso à inter-
net (3,64 milhões de propriedades). 
Já estudo do agroHUB mostrou que 
apenas 14% das propriedades rurais 
têm alguma cobertura para internet. 
então fica o desafio para todos nós 
de como ampliar a conectividade no 
campo.
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lata d’ água no coquinho

pois então, minha gente... os 
moradores da zona rural estão 
vivendo momentos difíceis... esse 
povo guerreiro tem sido esqueci-
do... Não tem saúde de qualidade 
e agora para feder de uma vez por 
todas não tem água nem mesmo 
para beber. É veró mesmo... e 
é preciso que homem forte do 
paço agilize as decisões e cumpra 
suas promessas com o homem da 
roça... Há mais de 30 anos as co-
munidades têm um operador de 
poço artesiano e agora foi tirado... 
Foi prometida uma solução e até 
agora... Mas se demorar mais isso 
aumenta o desgaste e sem neces-
sidade... Água é vida e sem ela o 
homem do campo não pode conti-
nuar morando por lá... então ajuda 
aí, né?

 
o que significa a palavra obri-

gativo?

pois é seu menino... assistir 
as reuniões da House do povo 
também é cultura... e o meu ami-
guinho cotoquinho não pode ver 
uma palavrinha nova que logo 
quer aprender para ir tentar im-
pressionar a Maria pé de pano... e 
agora ele quer saber o que queria 
dizer um dos meninos mais sabi-
dos entre os edis... Que é gente da 
melhor qualidade e competência 
sobra... Mas ele se empolgou tan-
to que disse que tal coisa devida é 
obrigativo... Ué... deu para inven-
tar palavrinha agora é? Mas tá cer-
to... Tem que ser criativo para viver 
nesse mundo globalizado... Uai... 
ele criou uma palavra... como car-
reata tá certo... Mas o que é mesmo 
obrigativo?

 
Tem uma pedra no 

caminho...

esse nobre edil que saiu não 
é apenas joiado não... É um ver-
dadeiro poço de sabedoria e em 
todas as reuniões ele como é um 
intelectual sempre fala de um po-
ema... Uma frase filosófica e um 
adágio que encaixa muito bem no 
assunto do momento... o nobre e 
combativo deputado Tadeuzinho 
Leite promoveu uma reunião de 
enfrentamento ao crack que é na 
verdade é a pedra do inferno e feita 
pelo capeta direto para os debiloi-
des que querem fugir da realidade 
e viver com a cabeça nas nuvens da 
fumaça... prates começou falando 
do grande poeta... e no caminho 
dos jovens tem uma pedra... Uma 
pedra no caminho... Uma pedra 
maldita... eita menino sabido...

 
Textinho ou historinha cretini-

nha joiadinha

pois muito que bem moçadinha 
do bem... Nesse momento estou 
deixando as coisas sérias de lado 
para me dedicar exclusivamente ao 
nosso besteirol de cada dia... afinal 
de contas rir é melhor do que ficar 
ouvindo não é não?... Um dia um 
gatinho estava com uma fome ar-
retada e queria de qualquer jeito 
comer o ratinho que tinha em sua 
house... e um dia viu o ratinho... 
Saiu correndo e pega daqui... pega 
dali e nadica de nada... e o gatinho 
cansado e com fome ficou na por-
ta do buraco onde vivia o ratinho 
e começou a latir... o ratinho ou-
vindo aquilo pensou que ele tinha 
ido embora... e saiu... ai o gatinho 
o pegou e o ratinho protestou... 
Gato não late e só mia... Qualé a 
sua? e o gatinho sapecou... Nesse 
mundo globalizado quem não falar 
pelo menos duas línguas vai mor-
rer de fome... ará que bichinho 
mais sabido seu menino... É.

 
bandido bom é bandido na 

cidade dos pés juntos

primeiro que quero dizer para 
os famigerados direitos humanos 
que só existe para defender ban-
dido que embora eu concorde 

plenamente com essa frase... Não fui 
eu quem disse e sim uma pesquisa 
feita pelo ‘data Folha’ em todas as re-
giões de nossa Gloriosa Terrinha do 
Bananal que perguntou sobre o que o 
povo pensa de bandido... eles respon-
deram que bandido bom é bandido 
debaixo da terra... Mortinho da silva 
e não faz falta para ninguém e o povo 
ta cansado de tanta impunidade... e 
pode apostar se leis não endurecerem 
o povo vai se armar e reagir com força 
e aí quero ver o que o governo vai fa-
lar... chega de leis brandas... Bandido 
de estimação só pT...

 
peida no meio da cirurgia pega 

fogo e fica em coma

eu sei que tu deves está pensando 
que estou de gozação ou que estou 
meio lelé... estou não... eu já te disse 
que toda notícia que está nesse mini-
fúndio é a mais pura verdade... e esse 
fato aconteceu na última terça feira 
quando uma senhora estava sendo 
submetida a uma operação da reti-
rada do Útero e era usado laser e de 
repente ela soltou u peido... ou para 
ser mais delicado e com mais frescura 
um pum... o certo é que deu uma rea-
ção química forte e ela pegou fogo em 
70% do corpo e está agora em coma... 
a gente até acha engraçado... Mas isso 
é real mesmo e menina corre risco de 
não viver e tudo por culpa de um pei-
do que no passado quase aleijou Tião 
cocá... Foi...

morto pode depor em cpi?

Há... Há... Há... aiii que meda... 
agora eu não brinco mais... Nem 
adianta que com coisa do além do 
aquém do aqui e do acolá eu não 
mexo... afinal de contas quem já par-
tiu tu presume que deseja ter sosse-
go... Né não? então vamos deixá-los 
viverem em paz ou melhor morrer 
em paz... Garanto que tu não estás 
entendendo nadica de nada né mes-
mo? Mas eu já vou explicar e tu não 
irá precisar colocar o seu tico e o teco 
para funcionar ou gastar... É que em 
Brasília um depufê presidente da cpi 
da Lei rouanet mandou chamar a 
artista plástica Tomie othata para de-
por e tudo estaria normal se ela não 
tivesse mudado para a cidade dos pés 
juntos há anos... entendeu?

 
Tu sabias que rato que canta?

espia só o que os meninos da boa 
terrinha do Sol Nascente... Mais co-
nhecidos como japinhas inventaram... 
Um rato que canta igual a um passa-
rinho e ele foi geneticamente muda-
do... agora cotoquinho está aqui me 
pedindo para levar ele ao Japão... É 
que ele também quer aprender a can-
tar biito... e tudo para impressionar as 
pessoas... Mas pensando um bocadi-
nho para que mesmo serve um rato 
que canta? eu não entendo... Mas os 
cientistas disseram que é para desco-
brir como é que se comunica e que 
mudanças têm com o passar do tem-
po... eu to passado... rato não foi feito 
para se cantar... Mas ta cantando... até 
o roedor aprendeu a cantada? Sei...

 
montei no porco

eu vou capar o gato... picar a 
mula... deitar o cabelo e cair mesmo 
no capinado... e não vá fazer nenhum 
tipo de traquinagem que não esta-
rei por perto para te acudir de jeito 
maneira nenhuma... pois eu tenho 
mesmo que ir embora e não estarei 
por perto para te acudir e vou voltar 
somente amanhã se deus quiser... e 
até lá, por favor, lembre-se: “o Senhor 
livrará ao necessitado que clamar, 
como também ao aflito e ao que não 
tem quem o ajude”... Bíblia Sagrada... 
para pensar mesmo.

 
Fuso do dia – Quem gosta de 

ficar colocando apelido nos outros 
e praticando um crime chamado de 
Bullying que quem comete é muito 
burro e deve ser banido do convívio 
social... Xô, coisa ruim... 

 
xonado do dia – a equipe que 

empresta seu talento para o melhor 
Barzinho e restaurante das Minas Ge-
rais o Mapa de Minas... São competen-
tes e em especial o jovem empresário 
Tancredo Macedo que é conhecido 
na europa e na Sanitária como dui... 
Que competência sobra... Sucesso, 
nobre guerreiro... Fui!

MDB pode sofrer interferência em 
Minas Gerais

Parlamentar questiona melhor 
condição de vida para idosos

FALTA DE PROPOSTA
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Parlamentar pede que administração 
priorize drenagens pela cidade 

“Absurdo dos absurdos”, diz Bolsonaro sobre 
STF autorizar fechamento de igrejas

Última

a prefeitura de nossa cidade 
está vivendo bom momento eco-
nomicamente, mesmo tendo gas-
tos com a pandemia, ainda assim, 
o vereador Marcos Nem (pSd) 
disse que no período de chuva - 
o que ele entende ser uma “ben-
ção de deus” – se faz necessário 
fazer algumas obras de drenagem 
urgentes em alguns lugares para 
melhorar as condições de vida da 

população; em alguns bairros de 
Montes claros, justamente no pe-
ríodo chuvoso, por falta de escoa-
mento da água da chuva, as ruas 
inundam, as águas invadem as ca-
sas e criam um grande problema, 
como o verificado em diversos 
pontos da cidade. 

os bairros mais afetados, se-
gundo Marcos, são o São José, São 
Geraldo e Bairro canela i e ii, além 

quem mora nas proximidades do 
córrego das Melancias, além de di-
versas ruas de outras localidades. 
o vereador disse que todos dese-
jam cada vez mais chuvas, mas que 
é preciso fazer o serviço de drena-
gem que todos os anos acarretam 
graves prejuízos para moradores 
de ruas onde não tem escoamento 
das águas das chuvas e a consequ-
ência disso é que perdem tudo e 

Sete deputados estaduais e dois 
federais mineiros do MdB envia-
ram uma carta ao diretório nacio-
nal da sigla pedindo intervenção 
no diretório de Minas, comanda-
do pelo deputado federal Newton 
cardoso Jr.; o documento foi as-
sinado pelos deputados federais 
Mauro Lopes e Hercílio coelho di-
niz e por toda a bancada estadual: 
celise Laviola, douglas Melo, João 
Magalhães, Sávio Souza cruz, Ta-
deu Leite, Thiago cota e Leonídio 
Bouças. 

os deputados pedem que isso 
não aconteça e que, ao fim do man-

dato de Newton, em julho, seja 
constituída uma comissão provisó-
ria para a realização de novas elei-
ções “propiciando a formação de 
chapas para candidaturas viáveis 
ao pleito de 2022”. eles também 
pedem a suspensão das conven-
ções municipais, “pois visam no 
momento apenas à eleição de dele-
gados direcionados à perpetuação 
da atual gestão”. 

a insatisfação com a atual ges-
tão já era comentada nos bastido-
res. Um dos líderes do grupo que 
pede a intervenção é adalclever Lo-
pes, atual secretário de Governo da 

prefeitura de BH. para justificar o 
pedido, os deputados argumentam 
que Newton usou a sede do dire-
tório “como extensão do gabinete 
parlamentar”; tentou coagir lide-
ranças do interior a apoiá-lo, sob 
pena de terem seus diretórios cas-
sados; tem um estilo absolutista de 
governar; e de direcionar, despro-
porcionalmente, verbas do Fundo 
eleitoral para diretórios de cidades 
nas quais tem base eleitoral.

em uma carta enviada ao dire-
tório nacional em março, Newton 
afirma que nas eleições de 2020 o 
partido se manteve entre os três 

maiores de Minas e foi a legenda 
que elegeu mais prefeitos, vices e 
vereadores. No documento, ele diz 
ter apoio para prorrogar seu man-
dato de mais de 40 dos 71 mem-
bros da executiva. em outro tre-
cho, ele atribui, de forma velada, 
a briga interna à uma tentativa da 
ala adversária de garantir o apoio 
do MdB a Kalil em uma candida-
tura ao palácio Tiradentes. o MdB 
Nacional informou que ainda não 
tomou uma decisão sobre o pedi-
do de intervenção e que aguarda 
que as alas cheguem a um enten-
dimento.

vAldemAr SoAreS

o vereador raimundo do iNSS 
(pdT) defendeu uma política mais 
prática, em defesa dos idosos, e 
disse ainda que o poder de influ-
ência dessa classe aumentou na 
eleição deste ano, segundo dados 
recentes do Tribunal Superior 
eleitoral (TSe), que mostram o 
eleitorado brasileiro mais velho. 
os idosos ao serem procurados 
para saber o que eles desejam 
para a melhoria da condição de 
vida, e a mesma pergunta foi feita 
para a grande maioria dos candi-
datos, alegam que faltam políticas 
mais práticas para melhorar a vida 
social e trabalhista desse impor-
tante segmento, uma vez que, o 
total de eleitores acima de 60 anos 
cresceu 20% em relação há quatro 
anos – o contingente passou de 20 
milhões para 24,2 milhões. além 
de defender reajuste nos benefí-
cios da previdência, o parlamentar 
disse que os idosos estão “esque-
cidos”. 

ele apontou a falta de geriatras 

a corte decidiu que estados 
e municípios podem restringir 
atividades religiosas durante a 
pandemia. “absurdo dos absur-
dos”, diz Bolsonaro sobre STF 
autorizar fechamento de igrejas, 
Jair visita região periférica do 
distrito Federal e critica decisão 

do STF. durante visita no sába-
do (10) à região administrativa 
de São Sebastião, no distrito Fe-
deral, o presidente Jair Bolsona-
ro voltou a criticar a decisão do 
Supremo Tribunal Federal em 
autorizar que prefeitos e gover-
nadores decretem o fechamento 

de igrejas e templos religiosos 
durante a pandemia.

“Lamento os superpoderes 
que o Supremo Tribunal Fede-
ral deu a governadores e prefei-
tos, para fechar inclusive salas, 
igrejas, de cultos religiosos. É 
um absurdo dos absurdos. arti-

go quinto da constituição. Não 
vale o artigo quinto da consti-
tuição, não está valendo mais. 
está valendo o decreto do go-
vernador lá na frente”, disse o 
presidente. Foram nove votos 
favoráveis às restrições e dois 
contra.

no sistema de saúde pública. “Nós 
vamos ver os programas eleitorais 
e ver o que eles têm para oferecer 
para toda essa gente, que merece 
toda atenção por ter dado a sua 
vida em favor do país. poderia ter 
no país e em nossa cidade que é 

pólo e atende na saúde mais de um 
milhão de pessoas de toda região, 
no lado da saúde, um hospital ge-
riátrico para os idosos. por que 
não tem um centro de integração 
do idoso? Tem que ter mais geria-
tras disponíveis na saúde pública”.

ao concluir, o vereador con-
cluiu dizendo: “é um direito. Não 
estamos pedindo para dar nada a 
mais que um direito. Quem pegou 
sete, oito, dez salários mínimos, 
está ganhando um salário [míni-
mo] depois de aposentado”, disse.

criam grandes transtornos. 
disse que não é preciso cho-

ver tanto para que os moradores 
tenham prejuízos, pois as chuvas 
que caíram este ano já provoca-
ram prejuízos graves. o vereador 
disse que já ouviu relatos de que 
as primeiras chuvas são as mais 
fortes e que causam maiores estra-
gos, e que ela está por vir muito 
mais, e esse serviço tem que estar 
pronto antes mesmo da chegada 
de novas chuvas, caso contrário, o 
prejuízo é garantido: “eu sei que 
a nossa cidade é muito grande e 
os problemas se avolumam a cada 
ano, e os recursos não chegam à 
medida do crescimento de Mon-
tes claros, mas é preciso que o 
prefeito Humberto Souto deter-
mine aos seus técnicos, onde se 
devem fazer determinadas obras 
para evitar prejuízos á popula-
ção”.

“eu sei que o prefeito está 
atento a todas as necessidades 
da nossa gente e não tem faltado 
boa vontade política para resolver 
todos esses problemas, que estão 
sendo atendidos na medida do 
possível e da legalidade, já houve 
vários pedidos e requerimentos 
de nossos colegas e até hoje não 
foi feito e espero que atual admi-
nistração possa dar a resposta”, 
finalizou.
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pOlítica

Movimento dos Pais se reúne com 
o deputado Marcelo Freitas

Câmara de Vereadores 
retoma reuniões e 
faz protocolos de 
cooperação técnica

Vereadores novatos 
querem cota de asfalto 
da Prefeitura

Relatório do novo Código de 
Processo Penal vai dar prazo para 
criação do juiz das garantias
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o Movimento de pais pela edu-
cação de Montes claros se reuniu na 
manhã de ontem (12) com o deputa-
do federal Marcelo Freitas e o presi-
dente da câmara Municipal, quando 
discutiram a retomada das aulas pelos 
sistemas presencial e virtual na cida-
de, quando ficou decidido que o as-
sunto será discutido com a secretária 
municipal de Saúde, dulce pimenta e 
o prefeito Humberto Souto, para ana-
lisar os indicadores técnica. Na sexta-
feira será realizada nova reunião com 
maior quantidade de representantes 
dos setores envolvidos. Hoje será 
apreciado na câmara Municipal o 
requerimento dos vereadores Wilton 
dias e Valdeci Fagundes, encaminha-
do ao prefeito Humberto Souto, para 
que seja declarada a essencialidade 
da atividade educacional presencial 
e com isso, as escolas estarão per-
mitidas a reabrir, seguindo todos os 
protocolos de segurança, assim como 
ser priorizada a vacinação dos profes-

sores sem seguir o plano avança Moc. 
através de carta aberta aos pro-

fessores de Montes claros, tanto da 
rede publica como particular, o Mo-
vimento ‘pais pela educação Montes 
claros’, solicitou o apoio para sensi-
bilizar a sociedade e, particularmente, 
os gestores públicos, para o retorno 
das aulas presenciais. “É preciso que 
lutemos juntos para que as atividades 
educacionais presenciais sejam consi-
deradas essenciais, um benefício para 
todos da comunidade escolar. a expe-
riência de inúmeros países do mundo 
e de metade das capitais brasileiras já 
demonstrou que é possível e viável o 
retorno gradual e seguro das escolas. 
as escolas particulares atingiram o 
limiar de suas possibilidades financei-
ras de manterem professores e cola-
boradores empregados. Uma parcela 
significativa já perdeu seus empregos, 
tendendo a um aumento progressivo 
nos próximos dias, tornando a situa-
ção insustentável”.

a carta alerta que “o mesmo é ob-
servado na rede pública municipal, 
já que inúmeros professores não fo-
ram contratados para o ano letivo de 
2021 e não serão, caso permaneça 
apenas a modalidade remota de en-
sino. Torna-se cada vez mais evidente 
o posicionamento do município de 
poupar gastos com a educação, por 
tratá-la como atividade não essencial. 
as sequelas de mais de um ano sem 
o funcionamento efetivo das ativida-
des educacionais estão marcando esta 
geração de estudantes e causando 
grandes prejuízos aos profissionais da 
educação, que não tem perspectivas 
concretas. É necessária a união de 
pais e professores para exigir a valori-
zação e, especialmente, a priorização 
da educação nas decisões da gestão 
municipal”.

por fim, alerta que “lutar para que 
a educação presencial se torne uma 
atividade essencial no município de 
Montes claros é possibilitar que pro-
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João Campos quer acelerar análise de processos criminais: "Não 
é possível um homicídio levar 15, 20 anos para ser julgado"

girleno AlencAr

a câmara Municipal de Montes cla-
ros retoma hoje as reuniões ordinárias, 
que foram paralisadas no dia 2 de mar-
ço. a reunião começará às 7h45, tendo 
como pauta a apreciação dos projetos 
de lei do executivo Municipal, 14/2021, 
que autoriza a concessão de direito real 
de uso de imóvel à associação comu-
nitária dos amigos de Tiaririca e cocal 
e o de numero 15/2021, que autoriza 

a desafetação e afetação de áreas públi-
cas. devido às medidas de prevenção 
em decorrência da pandemia, a Sessão 
ordinária contará com a participarão 
apenas dos vereadores e servidores do 
quadro administrativo imprescindíveis 
para a realização do evento. Quem de-
sejar poderá acompanhar os trabalhos 
pela TV Gazeta Norte Mineira.  

a legislatura municipal tem apre-
sentado o perfil de calmaria da câma-
ra Municipal, pois dos 23 vereadores, 

somente a vereadora iara pimentel, 
do pT, tem um perfil de oposição à 
administração municipal. Logo após 
a sessão ordinária, será realizada às 
11 horas uma reunião especial para 
assinatura de protocolo de intenções 
objetivando a cooperação e intercâm-
bio Técnico-científico e cultural entre 
a câmara Municipal de Montes claros 
e a Universidade estadual de Montes 
claros e o instituto Federal do Norte 
de Minas (IFNMG).  

os vereadores de primeiro manda-
to em Montes claros querem receber 
a cota de 200 metros lineares de as-
falto para as ruas da cidade e ficaram 
incomodados com a decisão do pre-
feito Humberto Souto, que em vide-
oconferência com eles, na sexta-feira 
passada, garantiu esse benefício para 
os 13 vereadores veteranos. a reunião 
tinha como pauta duas demandas: o 
asfaltamento na cidade e as obras na 
zona rural. durante o evento o prefei-
to Humberto Souto mostrou aos vere-
adores que estava preocupado com os 
impactos causados pela covid-19, no 
setor produtivo, pois as empresas não 

estavam suportando as restrições. ele 
aproveitou para anunciar que a câma-
ra Municipal terá uma vaga no comitê 
Municipal extraordinária covid. a pre-
sidente da comissão de Saúde, Maria 
Helena Lopes, deverá ser indicada.

No domingo, os jornalistas po-
líticos de Montes claros receberam 
uma mensagem não identificada, por 
Whatsapp informando que a insatisfa-
ção dos vereadores novatos. “o prefei-
to Humberto Souto do cidadania de 
Montes claros, se reuniu virtualmente 
com os vereadores na sexta-feira (9), 
onde surpreendeu a todos os vere-
adores novatos com o anúncio da 

liberação de 200 metros de asfalto 
apenas para os 13  vereadores antigos, 
deixando os 10 vereadores novatos a 
ver navios. pelo visto o alcaide não irá 
prestigiar e nem atender os novatos, 
fato que se percebe que eles nunca 
são atendidos em suas reivindicações. 
Fato que poderemos ter um racha 
em breve nos apoiadores na câmara 
Municipal ao executivo, pois a insatis-
fação pela falta de atenção do prefeito 
a esse grupo já começa a se externar 
nas redes sociais. Logo teremos vere-
adores ‘convidando’ o prefeito a com-
parecer à prefeitura para exercer seu 
mandato  do seu gabinete.”

fissionais da educação estejam entre 
os grupos prioritários na campanha 
de vacinação. as escolas estão pre-
paradas para retomar com segurança 
suas atividades presenciais, atenden-

do às exigências sanitárias previstas 
no decreto n0 4169 de 08/02/2021, 
quando foi autorizado o retorno das 
atividades escolares. o problema 
atual é da saúde e não da educação. 

É tempo de corrigir essa grave con-
fusão, dando à educação e a toda a 
comunidade escolar a prioridade que 
lhe é legítima e de direito”. (GISSELE 
NIZA – Colaboradora)

o vereador Gildeon durães, do 
pSL, confirmou a realização da reu-
nião e afirma que tem de fazer justi-
ça, pois o prefeito Humberto Souto 
explicou na reunião que não poderia 
atender os 10 vereadores novatos por 

não ter recursos empenhados para 
essa finalidade, pois eles não tinham 
mandato no ano passado. a vereado-
ra iara pimentel, do pT, explicou que 
não prometeu asfalto aos eleitores e 
quando a nota fala dos 10 vereadores, 

ele não pediu asfalto e manterá seus 
posicionamentos. “estou vereadora 
para fiscalizar e legislar. o que faço é 
denunciar e requerer que a prefeitura 
preste serviço adequado, em especial, 
nas áreas periféricas”. (gA)

o relator do novo código de 
processo penal (cpp - pL 8045/10 e 
apensados), deputado João campos 
(republicanos-Go), adiantou que vai 
propor alterações nas regras de inves-
tigação criminal, eliminar recursos e 
dar prazo para que o Judiciário passe 
a adotar a figura do juiz das garantias. 
o relatório preliminar será apresen-
tado nesta terça-feira (13) à comissão 
especial da câmara dos deputados 
que discute o tema.

campos afirmou que a proposta 
ainda será objeto de amplos debates, 

mas poderá ser aprovada pela comis-
são especial até julho deste ano. de-
pois, seguirá para o plenário.

“o novo código de processo pe-
nal será atualizado de acordo com 
os princípios da nossa constituição 
e com o compromisso de ser, ao 
mesmo tempo, uma ferramenta que 
garanta a efetividade da Justiça crimi-
nal e um sistema de enfrentamento à 
impunidade no Brasil”, avaliou.

JUiz dAS gArAnTiAS
o juiz das garantias é um dos pon-

tos polêmicos do texto. a intenção é 
separar o juiz que decide sobre o an-
damento do processo - prisões caute-
lares, diligências, escutas telefônicas e 
outras provas - daquele que vai decidir 
se o réu é culpado ou não do crime 
e definir a pena. atualmente, o mes-
mo juiz acompanha o processo e dá 
a sentença.

incluído no projeto original do 
novo cpp, a criação do juiz das garan-
tias já foi aprovada pelo congresso 
Nacional no pacote anticrime, mas 
acabou suspensa pelo Supremo Tribu-
nal Federal (STF) por decisões dos mi-
nistros dias Toffoli, Luiz Fux e alexan-
dre de Moraes. Na avaliação de Fux, 
o juiz das garantias “não reforma, mas 
refunda o processo penal brasileiro”.

João campos disse que vai manter 

o juiz das garantias no texto do novo 
cpp. “proponho que a gente adote o 
juiz das garantias, mas estabelecendo 
um prazo de cinco anos para o poder 
Judiciário brasileiro se adequar tanto 
do ponto de vista orçamentário quan-
to do ponto de vista da sua estrutura”, 
declarou.

AgilidAde
com o objetivo de agilizar os pro-

cessos criminais e evitar a impunida-
de, campos vai propor o fim de recur-
sos protelatórios e fazer alterações nas 
regras do Tribunal do Juri.

ele destacou o fim do chamado 
embargo de declaração, recurso usa-
do pela defesa para esclarecer pontos 
das decisões judiciais. “estamos enxu-
gando, excluindo os recursos de natu-

reza protelatória sem prejuízo para a 
garantia da ampla defesa”, comentou.

as mudanças no Tribunal de Júri 
também têm o objetivo de agilizar a 
realização de julgamentos de crimes 
dolosos contra a vida, que hoje po-
dem demorar mais que uma década. 
a intenção, segundo campos, é elimi-
nar fases processuais para acelerar as 
decisões.

“Vai ser uma renovação muito 
significativa no procedimento dos 
crimes contra a vida para dar efetivi-
dade, porque não é possível termos 
casos de homicídio julgados após 15, 
20 anos”, argumentou.

inveSTigAção
João campos acrescentou tam-

bém que vai sugerir mudanças na fase 

de investigação criminal, a fim de am-
pliar os prazos de apurações contra 
investigações criminosas. “cada vez 
mais os crimes se tornam complexos, 
de difícil investigação, e os prazos 
atuais são muito exíguos. Queremos 
facilitar o trabalho das polícias civil e 
federal.”

campos adiantou ainda que vai 
sugerir a regulamentação da chamada 
investigação defensiva, feita pela equi-
pe de defesa dos acusados, e que po-
derá ser aceita pelo estado em caráter 
de colaboração.

além disso, o relator ressaltou a re-
gulamentação da cooperação jurídica 
internacional, item considerado fun-
damental no combate a organizações 
criminosas transnacionais. (Agência 
Câmara)
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Carlos Pimenta alerta empresas 
para comprarem vacinas

Marcelo Freitas reúne-se com novo 
diretor-geral da Polícia Federal

Juristas querem mais recursos para 
titulação de quilombolas

Parlamentares se preocupam com efeitos 
da pandemia na primeira infância
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girleno AlencAr

o deputado carlos pimenta fez 
discurso na assembleia Legislativa 
alertando para o projeto aprova-
do pelo congresso Nacional onde 
permite as empresas comprarem 
vacinas para o enfrentamento a 
covid-19, pois segundo esclarece, 
dificilmente isso ocorrerá, pois 
pelas normas atuais, nenhum labo-
ratório do mundo venderá as vaci-
nas para instituições ou empresas 
que não sejam os Governos. Na 
sua visão, esse projeto aprovado 
não vai a lugar nenhum por causa 
dessa situação, pois a preferência 
é para o Governo, que por outro 
lado tem os critérios a serem segui-

dos, como vacinar as pessoas com 
prioridades, dentro das normas fi-
xadas. ele afirma que o projeto ini-
cial, do senador rodrigo pacheco, 
permitia as empresas comprarem 
as vacinas e repassar ao Sistema 
Único de Saude, mas esse novo 
projeto induz que poderá comprar 
a vacina e aplicar nos seus funcio-
nários.

Na visão do deputado carlos 
pimenta está descartada a possibi-
lidade das empresas, que compra-
rem a vacinar, querer aplica-las nos 
familiares do dono da empresa ou 
mesmo nos amigos, pois será cum-
prido o cronograma oficial. Um as-
pecto importante que o deputado 
destaca é que se permite a compra 

de vacinas aprovadas pela agência 
Nacional de Vigilância Sanitária 
(anvisa) ou mesmo aprovadas pela 
organização Mundial de Saude. Na 
sua concepção, isso é importante, 
pois existem muitas vacinas já usa-
das em outros países e que ainda 
não foram permitidas no Brasil e 
com isso, abre condições delas 
serem aplicadas no país. porém, 
afirma que se isso ocorrer, que seja 
através de hospitais e instituições 
que atuam no setor. carlos pimen-
ta lembra que na semana passada 
o instituto Butatan ficou sem insu-
mos para produzir a vacina e levou 
o Ministério da Saude a interceder 
junto a china e Índia para fornecer 
esses insumos.
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o deputado federal delegado 
Marcelo Freitas (pSL/MG) reuniu-se 
com o novo diretor-geral da polí-
cia Federal, paulo Maiurino, que 
substituiu rolando de Souza, que 

estava no cargo desde maio do ano 
passado. “reunimos com o amigo e 
novo diretor-geral da polícia Federal, 
paulo Maiurino, com quem já reali-
zamos vários trabalhos no combate 

ao crime organizado e à corrupção, a 
quem desejamos pleno êxito em sua 
missão. agradecemos ao ex-diretor-
geral, também nosso amigo, rolando 
alexandre, a quem desejamos suces-

o grupo de trabalho da câmara 
dos deputados criado para aperfei-
çoar a legislação de combate ao ra-
cismo estrutural discutiu ontem (12) 
os problemas na titulação de terras 
de quilombolas. para o relator do 
grupo de juristas, Silvio Luiz de al-
meida, entre as questões centrais es-
tão entraves administrativos e a falta 
de recursos orçamentários.

os juristas estudam a possibilida-
de de mudar as normas para garantir 
ações afirmativas no orçamento. “o 
combate ao racismo institucional é a 
ação afirmativa”, apontou almeida. 
“Temos que pensar na ação afirma-
tiva no orçamento para proteger 
essas comunidades.”

o procurador paulo Soares, da 
advocacia-Geral da União, afirmou 
que a demora na titulação de comu-
nidades quilombolas é resultado do 

racismo financeiro e orçamentário. 
“Boa parcela do nosso racismo estru-
tural está no orçamento, que mata 
a população negra ao não destinar 
recursos para ela”, declarou. ele co-
brou a definição de parâmetros mais 
claros para medidas compensatórias 
na titulação de terras. “a insegurança 
jurídica é grande”, comentou.

TiTUlAção
o defensor público andré car-

neiro Leão, coordenador do Grupo 
de Trabalho de comunidades Tra-
dicionais da defensoria pública da 
União, destacou que apenas 162 das 
3.477 comunidades quilombolas 
já reconhecidas pela Fundação pal-
mares detêm a titularidade de suas 
terras, o equivalente a quase 5%. o 
instituto Brasileiro de Geografia e 
estatística (iBGe) estima que exis-

tem mais de 5 mil comunidades 
quilombolas. “a realidade é cruel. 
existe demora no processo adminis-
trativo”, comentou.

andré carneiro Leão afirmou que 
duas propostas em tramitação na câ-
mara poderiam trazer “retrocessos 
graves” nos processos de titulação 
de comunidades quilombolas. Uma 
delas é a pec 161/07, que condicio-
na toda titulação de terra quilombo-
la à aprovação de lei pelo congresso 
Nacional. a outra proposta é o pL 
1003/15, que impede a titulação 
sem que haja indenização para de-
socupação de imóveis ocupados por 
terceiros.

atualmente há cerca de 1,8 mil 
processos de titulação de terras de 
comunidades quilombolas tramitan-
do no instituto Nacional de coloni-
zação e reforma agrária (incra). o 

coordenador-geral de regularização 
de Territórios Quilombolas do incra, 
erico Goulart, explicou que a demo-
ra nos processos se deve principal-
mente à falta de servidores públicos 
e de recursos financeiros.

Segundo erico Goulart, faltam 
recursos para desocupar imóveis 
que estão em comunidades, mas 
se encontram ocupados por tercei-
ros que não são quilombolas. “Não 
conseguimos avançar porque temos 
muitos imóveis pendentes de inde-
nização”, comentou. “os expropria-
dos nunca concordam com o valor 
de avaliação dos imóveis e recorrem 
à Justiça. essa insegurança aumenta 
o conflito social.”

ASSASSinAToS
a representante da coordenação 

Nacional de articulação das comu-

Mesmo em meio ao isolamento 
necessário por causa da pandemia 
do coronavírus, o programa crian-
ça Feliz, do Ministério da cidada-
nia, não interrompeu as atividades. 
em audiência pública da comissão 
externa de políticas para a primei-
ra infância realizada ontem (12), 
a secretária Nacional de atenção à 
primeira infância, Luciana Siqueira, 
afirmou que as visitas domiciliares 
continuaram de forma híbrida.

de acordo com ela, as abor-
dagens das equipes do programa 
criança Feliz foram feitas de acor-
do com os protocolos sanitários 
e que houve treinamento para os 
novos procedimentos, tudo para 

que a visita a gestantes e mães de 
crianças de até 6 anos não parasse.

prodUção de conTeÚdo
Luciana Siqueira salientou a 

produção de conteúdo, com orien-
tações gerais e informações para 
grupos específicos, como as ges-
tantes e as pessoas com deficiência.

“os temas que a gente tratou 
nesse período da pandemia a gen-
te mandava através de cards, po-
dcasts, vídeos: saúde emocional, 
familiar e os cuidados parentais; 
ansiedade das crianças; saúde men-
tal materna; jogos e brincadeiras 
no ambiente familiar; violência 
doméstica; garantia e direito social 

das crianças e gestantes; acidentes 
domésticos envolvendo crianças.”

orçAmenTo
a autora do pedido para a re-

alização da audiência, deputada 
Leandre (pV-pr), apontou os vários 
impactos da crise sanitária na vida 
das crianças, que vão da inseguran-
ça alimentar à impossibilidade de ir 
para a escola.

ela acrescentou a importân-
cia de garantir orçamento para as 
políticas públicas para a primeira 
infância e lembrou que a violência 
é outra consequência grave das di-
ficuldades deste período.

“a gente tem um estudo recente 

sobre o quanto os abusos sofridos 
pelas crianças, a crueldade sofrida 
por muitas crianças, o quanto isso 
tem um impacto significativo no 
seu desenvolvimento”, disse.

integrantes da comissão externa 
destacaram também a importância 
da articulação dos vários órgãos 
do governo e de campanhas sobre 
a primeira infância. a deputada 
angela amin (pp-Sc) deu o exem-
plo de um acompanhamento feito 
pelas unidades básicas de saúde 
em Florianópolis quando ela era 
prefeita. a ação diminuiu signifi-
cativamente a mortalidade infantil 
na capital catarinense. (Agência 
Câmara)

Silvio Almeida: Orçamento para proteger as comunidades 
quilombolas

Luciana Siqueira, secretária Nacional de Atenção à Primeira 
Infância

nidades Negras rurais Quilombolas, 
Givânia Silva, denunciou o aumento 
no número de assassinatos de lide-
ranças quilombolas. “Mais de 30% 
desses assassinatos ocorrem duran-
te o processo de regularização no 
incra”, alertou. “o incra precisa ter 
maior capacidade técnica e orçamen-
tária para acelerar esses processos.”

Givânia Silva observou que os 

recursos para reconhecimento de 
territórios quilombolas caíram sig-
nificativamente nos últimos anos, 
de r$ 6,2 milhões autorizados em 
2010 para r$ 897,6 mil em 2019 e 
r$ 233 mil em 2020. Já a dotação 
para indenizações caiu de r$ 25,9 
milhões, autorizados em 2010, para 
r$ 2,7 milhões, em 2020. (Agência 
Câmara)

pOlítica

so nos seus novos projetos de carrei-
ra. a polícia Federal é instituição re-
publicana e de estado. a alternância 
de comandos faz parte do amadure-
cimento institucional. os nomes es-
colhidos pelo nosso presidente Jair 
Bolsonaro são extremamente sérios 
e comprometidos com o trabalho, 
que certamente segue mais firme do 
que nunca, doa a quem doer”, decla-
ra Marcelo Freitas.

o parlamentar informa que na 
oportunidade foram discutidos pro-
jetos estruturantes e de combate ao 
crime organizado e à corrupção. “dis-
cutimos na reunião, projetos para to-
das as unidades da polícia Federal e, 
em especial, para a Superintendência 
regional de Minas Gerais. além dis-
so, tratamos de projetos que podem 
impactar diretamente no combate ao 
crime organizado e à corrupção em 
nosso país. o fortalecimento das ins-
tituições é uma de nossas principais 

bandeiras. Força e honra sempre!”, 
afirmou o parlamentar.

Também foi pauta da reunião, 
a autonomia funcional, administra-
tiva e financeira e orçamentária da 
polícia Federal, que está tramitando 
no congresso Nacional através da 
proposta de emenda constitucional 
412 e a valorização dos policiais da 
instituição.

“Tenho orgulho de fazer parte da 
polícia Federal. Nas últimas duas co-
ordenei diversas ações de repressão 
às organizações criminosas, com re-
percussão nacional e internacional, 
como fases da operação Lava Jato. 
como parlamentar temos trabalho 
pela autonomia financeira e adminis-
trativa da polícia Federal, bem como 
pela valorização de seus policiais 
e investimentos e melhorias estru-
turais para que o trabalho contra o 
crime organizado e a corrupção pos-
sa ocorrer em nosso país”, declarou 

Freitas.
cUrrícUlo - o novo diretor-

geral da pF é delegado desde 1998 e 
já chefiou a interpol no Brasil (2009-
2010), trabalhou como assessor de 
relações internacionais da polícia 
Federal (2008-2009) e chefiou os 
departamentos de organização e 
Métodos da diretoria de administra-
ção e Logística da pF; planejamento 
e controle; e a delegacia da pF no 
chuí (rS). antes de assumir a polícia 
Federal, paulo Maiurino trabalhava 
como assessor especial de Segurança 
institucional do conselho da Justiça 
Federal (cJF) e atuou até setembro 
do ano passado como secretário de 
Segurança do Supremo Tribunal Fe-
deral (STF), Maiurino também atuou 
no governo estadual de São paulo 
como subsecretário de Segurança 
pública (2018) e secretário de espor-
tes (2016-2018). (GISSELE NIZA – Co-
laboradora)
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Major Prates vira sede da nova paróquia 
católica em Montes Claros

Mensagem falsa sobre bolsa merenda 
procura enganar familias

a arquidiocese de Montes 
claros inaugurou no final da 
tarde de domingo, a paróquia 
João paulo ii, que foi instalada 
na igreja do bairro Major prates, 
que foi desvinculada da paróquia 
de São Norberto, no bairro Fun-
cionários. ela ficou composta pe-

las comunidades Nossa Senhora 
dos passos, São Francisco coll, 
São Francisco Xavier (residen-
cial Sul), São Geraldo ii, Nossa 
Senhora do perpétuo Socorro 
(Gameleiras ii), Nossa Senhora 
de Fátima (Santa Bárbara ii), San-
ta rita de cássia (Serra Verde) e 

São Sebastião (abóboras). Todas 
essas comunidades pertenciam à 
paróquia Nossa Senhora de Mon-
tes claros e São José de anchieta. 
a comunidade de Nossa Senhora 
aparecida e São Francisco de as-
sis (Major prates), pertencente, 
até então, à paróquia Nossa Se-

os montes-clarenses estão 
sendo vitimas de um suposto 
golpe, onde pede que as famílias 
carentes interessadas em receber 
a “Bolsa Merenda”, façam a ins-
crição no link apontado, para ter 
direito a receber a ajuda. a prefei-
tura de Montes claros alerta que 
esta iniciativa não é oficial, pois 
o município abriu a campanha 
“a fome doi”, que até agora ca-
dastrou aproximadamente 7 mil 
familias, a serem assistidas com 
as cestas básicas doadas. outra 

girleno AlencAr

começou a valer desde ontem 
(12), a Lei 14.071/20 que altera 
diversos pontos no código de 
Trânsito Brasileiro. desde a ob-
tenção da cNH até mesmo a obri-
gatoriedade do uso da cadeirinha 
vão ser impactados pela nova 
medida que foi sancionada desde 
setembro de 2020. Todos os con-
dutores serão impactados com a 
nova medida que traz um total 
de 57 alterações, dentre elas a 
nova validade da cNH, nova pon-
tuação e uso de farol baixo das 
rodovias. começa a valer o novo 
prazo de vencimento para reno-
vação da cNH, de dez anos de 
validade: Motoristas com até 50 
anos de idade deverão renovar a 
cNH a cada dez anos; cinco anos 
de validade: Motoristas com ida-
de entre 50 e 70 anos precisarão 
renovar a cNH a cada cinco anos; 
três anos de validade: Motoristas 
acima dos 70 anos deverão reno-
var a cNH a cada três anos.

os novos prazos começam a 
valer a partir da próxima renova-
ção, ou seja, caso você tenha 35 

anos e sua cNH tenha vencimen-
to para este ano, o vencimento 
continua o mesmo, tendo o novo 
prazo de 10 anos a partir da pró-
xima vez que você renovar a car-
teira de motorista. Uma das prin-
cipais mudanças é a pontuação 
da cNH, onde agora o condutor 
poderá atingir até 40 pontos sem 
que tenha o direito de dirigir sus-
penso. permanecerá 20 pontos 
para os motoristas que tiverem 
duas ou mais infrações gravíssi-
mas; 30 pontos: os motoristas 
poderão acumular esta pontu-
ação se tiverem apenas uma in-
fração gravíssima; 40 pontos: os 
motoristas poderão acumular 
esta pontuação caso não tenham 
nenhuma infração gravíssima. No 
caso de suspensão direta, a pena 
pode variar de dois meses a oito 
meses, e se ocorrer novamente, 
pode variar de oito meses a de-
zoito meses. para motoristas pro-
fissionais, a regra de 40 pontos 
se aplica independentemente da 
violação. essa mudança é um re-
quisito solicitado a muitos anos 
pelos caminhoneiros.

as mudanças no código de 

Trânsito Brasileiro também alte-
ram a regra relacionada ao porte 
obrigatório do documento que 
comprova o direito de dirigir. 
agora, o porte da cNH estará 
dispensado, desde que a fiscali-
zação consiga através de verifi-
cação do sistema comprovar que 
o motorista é habilitado e está 
com o documento em dia.  No 
processo de obtenção da cNH 
as aulas noturnas deixam de ser 
obrigatórias. a lei revoga o §2º 
do art. 158, do cTB, que diz que 
parte da aprendizagem será obri-
gatoriamente realizada durante 
a noite. por fim, a nova lei tam-
bém revoga o art.151 do cTB e 
o candidato não precisará mais 
aguardar o prazo de reprovação 
em exame teórico e prático para 
obter a cNH.

a idade mínima para que 
crianças possam ser transporta-
das em motocicletas, motonetas 
e ciclomotores aumentou de sete 
anos para 10 anos de idade, ou 
no caso em que às mesmas este-
jam sem condições de cuidar da 
própria segurança. No transpor-
te de crianças no carro a nova lei 

Alterações do Código de Trânsito 
Brasileiro entram em operação
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exige o uso de equipamentos de 
retenção. as crianças com menos 
de 10 anos e menos de 1,45 m 
devem sentar-se no banco tra-
seiro e utilizar equipamento de 
retenção adequado. a nova lei 
determina a gravidade do com-
portamento ilegal de pessoas 

que viajam de motocicleta e não 
usam os faróis mesmo durante 
o dia. desde a entrada em vigor 
da nova lei, as violações serão 
consideradas medianas. a mul-
ta é de 130,16 reais e 4 pontos 
são acrescidos à carteira nacional 
de habilitação (cNH) do infra-

tor.  durante o dia, permanece 
obrigatório o uso do farol baixo 
apenas nas rodovias de pista sim-
ples. os veículos sem luz diurna 
(drL) devem manter os faróis 
acesos em rodovias de pista sim-
ples fora da área urbana mesmo 
durante o dia.

nhora das Graças e São Norberto, 
torna-se comunidade sede da pa-
róquia São João paulo ii.

o nome escolhido é uma ho-
menagem ao papa João paulo ii, 
que elevou a diocese de Montes 
claros à arquidiocese, em 25 de 
abril de 2001. a data escolhida 
para a instalação foi o domingo 
da Misericórdia ou ii domingo 
da páscoa, 11 de abril de 2021. 
a criação dessa nova paróquia 
responde ao dinamismo missio-
nário da arquidiocese de Montes 
claros, atenta ao crescimento ur-
bano, à necessidade de otimizar 
o atendimento às comunidades 
urbanas e rurais e de abrir novas 
frentes de missão para o clero 
local e para o laicato. cada “pa-
róquia coloca-se como resposta 
a uma exigência pastoral preci-
sa, aproximar o evangelho ao 
povo através do anúncio da fé e 
da celebração dos sacramentos. 
a mesma etimologia do termo 
torna compreensível o sentido 
da instituição: a paróquia é uma 
casa em meio às casas e responde 

à lógica da encarnação de Jesus 
cristo, vivo e atuante na comuni-
dade humana. essa, então, visual-
mente representada pelo edifício 
de culto, é sinal da presença per-
manente do Senhor ressuscitado 
no meio do seu povo” (instrução 
sobre paróquia e evangelização, 
27.06.2020).

oficialmente, os diálogos para 
a criação da paróquia São João 
paulo ii começaram em julho de 
2020. Vários passos foram dados 
e muito se há de percorrer ain-
da. Uma nova paróquia é como 
o nascimento de uma família. 
após o matrimônio, o jovem ca-
sal ainda tem muito a sonhar e 
a trabalhar para estruturar sua 
casa e seu futuro. o importante é 
que a paróquia seja como a casa 
edificada sobre a rocha. Que ela 
cresça pelo cumprimento da von-
tade do pai (cf. Mt 7,21-27). Seja 
registrada toda a gratidão dos 
novos paroquianos ao trabalho 
incansável dos cônegos premons-
tratenses e dos padres Jesuítas 
que foram os grandes evangeliza-

dores das comunidades da nova 
paróquia. Junto deles, inúmeros 
leigos trabalharam efetivamente 
para o crescimento das comuni-
dades. Não cansemos de agrade-
cê-los.

o arcebispo dom João Justi-
no Medeiros explica que “como 
igreja, vivamos esse momento 
no clima de oração e de entrega 
do futuro da paróquia ao cristo 
Bom pastor. celebrar esse mo-
mento é de suma importância 
para o fortalecimento da com-
preensão da paróquia como rede 
de comunidades. rezemos pelo 
padre. raimundo donato, pri-
meiro pároco, e seus auxiliares, 
os diáconos osmar Ferreira Go-
mes Júnior e Ubajara Braga Fróis 
e, também, o seminarista Thiago 
Neves. rezemos pelos leigos e 
leigas, conselheiros e agentes 
de pastoral de cada uma das co-
munidades, cujo zelo e cuidado 
pela ação evangelizadora ajuda 
a semente da palavra a produzir 
frutos à razão de cem, sessenta e 
de trinta (cf. Mt 13,23). (gA)

A celebração com a instalação da paróquia

iniciativa é usar os recursos mu-
nicipais para comprar alimentos 
da agricultura familiar. Na quin-
ta-feira passada, a prefeitura dis-

tribuiu 320 cestas básicas para 
os moradores do Grande Santos 
reis que foram credenciados nos 
programas sociais oficiais.

Na manhã de ontem (12), a 
prefeitura informou que dentro 
do programa ”a Fome dói”, em 
que a população está doando 
cestas básicas para pessoas em 
situação de pobreza, a prefeitura 
de Montes claros está adquirin-
do alimentos, com recursos pró-
prios, para distribuição através 
dos craS. São kits de hortifru-
tigranjeiros para pessoas cadas-
tradas em vulnerabilidade social. 
Serão distribuídos sete mil kits 
em todos os craS da cidade, 
sendo 1.750 kits por dia. outras 
distribuições irão acontecer nos 
dias 15, 27 e 29 deste mês. (gA)
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CDL abre campanha 
para comércio 
impedir aumento de 
Covid-19

Morre em Montes Claros 
o colecionador Américo 
Martins Filho
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a câmara de dirigentes Lojistas 
de Montes claros abriu uma mobi-
lização na manhã de ontem (12), 
para que o comércio de Montes 
claros faça cumprir as regras sani-
tárias e impeça o crescimento dos 

casos de covid-19 na cidade. a me-
dida foi necessária, por que desde 
ontem o comércio voltou a funcio-
nar de portas abertas, mas com a 
presença de 50% de sua capacidade 
de pessoas dentro de cada loja. o 
presidente da cdL, ernandes Fer-
reira explica que “se todos fizerem 

a sua parte, tomando as medidas 
de prevenção contra a covid-19, o 
comércio continua de portas aber-
tas, gerando economia e empregos, 
e ajudando a manter milhares de 
famílias. Lembre-se: flexibilizar não 
é liberar! Use máscara, higienize as 
mãos e principalmente, não aglo-

mere!”, explica a mensagem.
a preocupação da cdL é que 

o prefeito Humberto Souto, nesse 
novo decreto, flexibilizou o funcio-
namento do comércio, onde por 
uma semana será feito o monito-
ramento dos indicadores técnicos 
de covid-19. ele assegura que se os 

indicadores piorarem, tomará pro-
vidências para editar novo decreto 
e com isso, impor mais normas 
restritivas. Na manhã de ontem 
(12) quase todas lojas da cidade 
abriram as suas portas, depois de 
vários meses impedidas de fun-
cionar. porém, um dos problemas 

constatado foi as filas nos bancos. 
Também ontem, uma grande fila 
se formou em frente as agências 
da caixa econômica Federal e do 
Banco do Brasil, que são bancos 
oficiais. No primeiro, a fila era de 
pessoas que foram receber o auxí-
lio emergencial.

Faleceu ontem, em Montes claros, 
o empresário américo Martins Filho, 
de 81 anos, que se destacou como 
fundador do jornal “o Norte”, em 
1979 e ainda por ser um colecionador, 
que transformou a Fazenda “rocinha” 
em verdadeiro museu, pois tinha ali o 
acervo dos principais jornas da cidade 
e ainda carros antigos. No local ainda 
mantinha a criação de mais de 100 
cães. Um dos mais preciosos acervos 
que tinha em sua casa era a edição do 
jornal o Globo, de 1930, onde mostra-
va que o atentado ao então vice-presi-
dente Fernando Melo Viana, em 6 de 
fevereiro de 1930, iniciou o Golpe de 

1930, que levou Getúlio Vargas à presi-
dência da república, por 15 anos.

o empresário américo Martins es-
tava internado desde 15 de março na 
Santa casa de Montes claros, onde 
morreu. a origem da família Martins 
é do Vale do Urucuia, onde seu pai 
américo Martins comandou durante 
muitos anos. No ano de 1979, junto 
com o amigo Jorge Santos tomou a 
iniciativa de criar o jornal o Norte, 
instalado inicialmente no casarão da 
família, na praça doutor carlos. abriu 
uma nova linha editorial na imprensa 
escrita de Montes claros. Foi membro 
do Lions clube internacional e do ins-

tituto Histórico do Norte de Minas. o 
seu funeral foi ontem a tarde.

Um dos seus últimos atos foi par-
ticipar da criação do monumento dos 
Tropeiros, instalado da rotatória do 
aeroporto, que dá acesso a estrada 
da produção e da Fazenda rocinha. o 
local levou o nome do seu filho ale-
xandre, falecido em acidente. américo 
Martins fez questão de participar do 
acompanhamento da obra de arte. Na 
inauguração, não escondia sua emo-
ção ao participar do evento em home-
nagem ao seu filho, ainda mais que no 
evento, foi anunciada a homenagem 
também a sua esposa rosângela assis 
Martins, que tinha falecido.

ontem, a associação de imprensa 
do Norte de Minas divulgou nota, as-
sinada pelo jornalista Benedito Said e 
denominada “a imprensa faz história”, 
onde enfatiza que “normalmente a 
imprensa conta a história. Mas quais 

personagens contam as histórias, os 
fatos, os atos, as transformações e 
documentam a vida? Muitos são eles. 
Todos conforme o olhar que têm, e 
que vai ficando mais aguçado com 
o passar dos anos. américo Martins 
Filho tinha o olhar aguçado. além 
de gestor, trazia a marca da própria 
história na família, que edificou par-
te deste sertão norte-mineiro. amé-
rico Martins acreditava sempre que 
a imprensa tem viés mais libertador 
do que de informação factual. Tanto 
assim que, e não por poucas vezes, 
abraçava Guimarães rosa para dizer 
que o passado joga luz. pode ser para 
o próprio passado, como retrovisor, 
ou para o presente, como clarividên-
cia de quem um dia quer ou queira 
conhecer como será o futuro, e até 
ajudar para que esse amanhã incerto 
seja melhor”.

“Fez do seu sítio um museu. pas-

Américo Martins

Para trabalhar em Fazenda no município de Jequitaí-MG.
Exige-se experiência mínima de 5 anos comprovada em Carteira e
boa permanência em empregos anteriores.

Enviar currículo para: renatocota@acesso.com.br

S
MECÂNICO DE MÁQUINAS PESADAS

sado de lembranças. cidade bucólica 
e parada para contar causos diversos. 
Linotipos, máquinas de escrever histó-
ria. Telex para passar adiante, junção 
de código Morse e ondas de fibras in-
visíveis. criava cães, principalmente os 
acolhidos que vinham das ruas insanas 
e frias. Fez do Jornal do Norte esteio 
de um tempo em que a ditadura Mi-
litar espreitava. amava as pessoas, voz 
mansa e olhar ponto para mais ouvir 
do que emitir a observação. Guardava 
história. Fez história. Hoje a imprensa 
perde parte da sua História. a pande-

mia de 1917 voltou na cacunda pega-
josa e voraz do coronavírus de 2020, 
2021, 2022. pegou o desbravador de 
história no laço e o jogou misturado 
ao alicerce do ontem, neste presente. 
Vai ficar para a história. Na História da 
imprensa e na História desta cidade 
de Sertão, Verso, Lampião, Bucolismo 
e progresso. Tudo misturado assim. a 
imprensa de Montes claros e do Nor-
te de Minas não se desvencilhará de 
américo Martins porque ele faz parte 
da história de tudo isso, tudo o que 
virá. deus conserve”. (gA)
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MGC-496 | Carro capota em ribanceira 
de 13 metros e duas pessoas morrem

Confusão entre pai e filho termina 
com apreensão de espingarda, 
espada e munições

Pandemia de covid-19 “está longe de 
terminar”, diz chefe da OMS

Homem é preso com três 
espingardas suspeito de 
caça predatória em 
Indaiabira

SAÚDE

BR-365 | Duas 
pessoas morrem em 
acidente de moto

No último domingo (11), dois 
homens, de 21 e 28 anos, morreram 
em um acidente de carro na MGc-
496, em Lassance. de acordo com 
informações dos bombeiros, o mo-
torista perdeu o controle da direção 
e capotou em uma ribanceira de 13 
metros. as vítimas seguiam de Las-
sance para Várzea da palma.

“o carro atravessou a pista, atin-
giu o meio-fio, caiu na ribanceira 
capotando e bateu em algumas ár-
vores. com o impacto, houve um 
grande amassamento da estrutura 
e as vítimas ficaram presas às ferra-
gens e morreram no local”, disse o 
subtenente do corpo de Bombeiros, 
Wendel chamone andrada.

os militares tiveram que cortar 
as portas e desamassar a estrutura 
para resgatar as vítimas. o trabalho 
de desencarceramento e retirada dos 
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Nessa segunda-feira (12), uma 
briga entre pai e filho terminou com 
a apreensão de uma espingarda, 
munições e uma espada. a ocorrência 
foi registra em Unaí. a polícia Militar 
foi chamada no bairro Jacilância 
devido a um desentendimento 
familiar. No local informado, 
encontraram um rapaz, de 21 anos, 
do lado de fora de uma casa e armado 
com duas barras de ferro. de acordo 
com a pM, ele proferia ameaças e 
xingamentos contra seu pai, de 46 
anos, que estava armado com um 
canivete no interior do imóvel e 
também o ameaçava.

a pM informou que os policiais 

tentaram conversar com os dois, 
sem sucesso. Foi preciso contê-
los e algemá-los. a mulher, que é 
esposa do homem e mãe do rapaz, 
contou que o marido chegou em 
casa agressivo. disse ainda que ela e 
os filhos foram ameaçados por ele. 
Durante a confusão, o filho mais 
velho empurrou o pai e se armou 
com as barras de ferro.

ainda durante a ocorrência, os 
militares encontraram a espingarda e 
67 munições dentro de um carro que 
estava estacionado na casa. dentro 
da residência, a pM apreendeu uma 
espada e um soco inglês. Pai e filho 
foram levados para delegacia.

Na noite do último domingo 
(11), um homem, de 31 anos, e uma 
mulher morreram em um acidente 
na Br-365, em Montes claros. de 
acordo com polícia rodoviária 
Federal, as vítimas seguiam sentido 
Montes claros em uma motocicleta, 
quando o piloto invadiu a contramão 
e bateu de frente com um carro. 
eles sofreram múltiplas fraturas e 
traumatismo cranioencefálivo grave. 
o Samu foi acionado e constatou 

os óbitos. a perícia esteve no local 
e as causas do acidente serão 
investigadas.

Segundo o Samu, o motorista 
do carro e a passageira foram 
socorridos com ferimentos leves. 
com o impacto da batida, houve 
derramamento de óleo na pista e os 
bombeiros jogaram serragem para 
eliminar os riscos de derrapagem. 
os corpos das duas vítimas foram 
levados para o iML de Montes claros.

confusão e negligência no combate 
à covid-19 fazem com que a pandemia 
esteja longe de terminar, mas a situação 
pode ser controlada em meses com a 
adoção de medidas de saúde pública 
comprovadas, disse o diretor-geral da 
organização Mundial da Saúde (oMS), 
Tedros adhanom Ghebreyesus, nessa 
segunda-feira (12). 

até agora, cerca de 780 milhões 
de vacinas foram administradas 
globalmente, mas medidas como o 
uso de máscaras e a manutenção do 
distanciamento físico precisam ser 
aplicadas para reverter a trajetória da 
pandemia.

"Nós também queremos ver 
sociedades e economias reabrindo, e 
viagens e comércio recomeçando", disse 
Tedros em uma coletiva de imprensa. 
"Mas, neste momento, unidades de 
tratamento intensivo de muitos países 
estão sobrecarregadas e pessoas estão 
morrendo - e isto é totalmente evitável", 
acrescentou.

"a pandemia de covid-19 está muito 
longe de terminar. Mas temos muitos 
motivos para otimismo. o declínio 
de casos e mortes durante os dois 
primeiros meses do ano mostra que 
este vírus e suas variantes podem ser 

corpos da ribanceira durou cerca de 
3h. Segundo os bombeiros, foram 
encontradas garrafas de bebida alco-
ólica dentro do veículo.

de acordo com o boletim de 
ocorrência registrado pela pM, o 
motorista, de 21 anos, não possuía 
carteira de habilitação na categoria B 

e o carro estava com documentação 
irregular. a perícia da polícia civil 
esteve no local e liberou os corpos 
para o iML.

detidos", acrescentou.
Segundo ele, a transmissão está 

sendo impulsionada pela "confusão, 
negligência e inconstância nas medidas 
de saúde pública".

a Índia superou o Brasil e se tornou 
a nação com o segundo número mais 

alto de infecções pelo novo coronavírus 
do mundo, só ficando atrás dos 
estados Unidos, agora que enfrenta 
uma segunda onda gigantesca, tendo 
dado cerca de 105 milhões de doses 
de vacina para uma população de 1,4 
bilhão de habitantes. (Agência Brasil)

No último sábado (10), um jovem 
de 24 anos foi preso suspeito de caça 
predatória e posse ilegal de arma de 
fogo, em indaiabira. de acordo com 
a polícia Militar, denúncias anônimas 
informaram que a caça era feita 
nos fins de semana, na região do 
povoado Água Branca.

diante das informações, a pM 
montou uma operação de cerco 
e bloqueio para chegar até o local 
denunciado. ao chegarem na 
casa do jovem, os militares foram 

atendidos pela mãe do suspeito 
que autorizou a entrada deles no 
imóvel. Segundo a pM, no quarto 
do autor foram encontradas três 
espingardas cartucheiras. o jovem, 
que estava na residência, afirmou 
ser o dono do armamento e que 
caçava animais silvestres. ele disse 
aos militares que comprou as armas 
no valor de r$ 8 mil. o suspeito foi 
preso e encaminhado à delegacia, 
juntamente com o material 
apreendido.
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Ofício foi enviado ao Ministério da Educação; vacinação desses profissionais é mais um passo para 
o retorno da atividade presencial

9Saúde

Norte de Minas recebe 32,8 mil doses 
de vacinas contra a Covid-19

Covid-19 provoca a morte de 40 pessoas 
no Norte de Minas

Zema formaliza prioridade para 
trabalhadores da Educação 

PLANO NACIONAL DE IMUNIZAÇÃO

girleno AlencAr

o Norte de Minas recebeu nova 
remessa de 32,8 mil doses de vacinas 
contra a covid-19 e com a nova remes-
sa, a região contabiliza o recebimento 
de 379.296 doses repassadas entre 
janeiro e abril pelo estado. a superin-
tendente regional de saúde de Montes 
claros, dhyeime Thauanne pereira 
Marques explica que desde a oitava re-
messa a orientação repassada pela SeS
-MG aos municípios é de que “não se 
faz mais o armazenamento da segunda 
dose de imunizantes. Todas as doses 
estão sendo entregues aos municípios 
com o objetivo de proporcionar a con-
tinuidade e aceleração da vacinação 
do maior número possível de pessoa”. 

as vacinas foram divididas na Superin-
tendência regional de Saúde de Mon-
tes claros e as Gerências regionais de 
Saúde de Januária e pirapora.

por meio de aeronave da polícia 
Militar, foram entregues 22,6 mil do-
ses para os 54 municípios que com-
põem a Superintendência regional de 
Saúde de Montes claros. a Gerência 
regional de Saúde de Januária, que 
tem 25 municípios sob jurisdição, 
recebeu 7,3 mil doses de vacinas. Já 
a GrS de pirapora, que atua em sete 
municípios, recebeu 2,9 mil doses de 
imunizantes. a coordenadora de vigi-
lância em saúde da Superintendência 
regional de Saúde de Montes claros, 
agna Soares da Silva Menezes ressalta 
que com a chegada da nova remessa 

de vacinas os municípios deverão dar 
continuidade à vacinação de trabalha-
dores da saúde e aplicação da segunda 
dose em idosos entre 70 e 74 anos. 
parte das vacinas está sendo destinada 
para aplicação da primeira dose em 
agentes das forças de segurança e sal-
vamento, bem como em profissionais 
das Forças armadas e em idosos entre 
65 e 69 anos.

até a manhã de ontem (12), dados 
contabilizados pela SeS-MG pela plata-
forma informatizada vacinômetro, re-
velam que aumentou para 141.399 as 
pessoas residentes na região ampliada 
de saúde do Norte de Minas que já 
receberam a primeira dose da vacina 
contra a covid-19. outras 42. 267 pes-
soas já receberam a segunda dose. os 

o Norte de Minas registrou 40 
mortes por causa do covid-19, acu-
mulado nos últimos dias, sendo 21, 
em Montes claros; 11, em coração 
de Jesus; seis, em porteirinha; uma, 
em ibiaí e; uma em Grão Mogol. o 
problema é que está ocorrendo falha 
no processamento dos dados e com 
isso, acumula os casos de óbitos. No 
boletim oficial, coração de Jesus apa-
rece com sete óbitos, enquanto nos 
dados da prefeitura, já são 18 óbitos. 

o setor de epidemiologia da pre-
feitura de Montes claros confirmou 
no início da noite de ontem (12), a 
morte de 21 pessoas em virtude de 
complicações pelo novo coronavírus. 
Foram quatro registradas, no sábado 

e 17 registradas ontem. as vítimas são 
16 mulheres com idade entre 33 e 
82 anos e; cinco homens com idade 
entre 63 e 86 anos. com as mortes, 
aumenta para 667 as vítimas da co-
vid-19, no município.

as 1.427 mortes foram em 84 mu-
nicípios do Norte de Minas, em Águas 
Vermelhas (4), Berizal (1), Bocaiuva 
(35), Botumirim (2), Brasília de Minas 
(10), Buenópolis (7), Buritizeiro (22), 
capitão enéas (13), catuti (3), chapa-
da Gaúcha (2), claro dos poções (4); 
cônego Marinho (2), coração de Je-
sus (18), cristália (1), curral de den-
tro (5), divisa alegre (6), engenheiro 
Navarro (4), espinosa (44), Francisco 
dumont (4), Francisco Sá (18), Fruta 

de Leite (1), Gameleiras (3), Glauci-
lândia (4), Grão Mogol (4), Guaracia-
ma (2), ibiaí (6), ibiracatu (1), icaraí 
de Minas (1), indaiabira (1), itacam-
bira (2), itacarambi (7), Jaíba (24), 
Janaúba (75), Januária (39), Japonvar 
(1), Jequitaí (4), Joaquim Felício (2), 
Josenópolis (3), Juramento (1), Juve-
nília (3), Lagoa dos patos (1), Lassan-
ce (1), Lontra (5), Luislândia (1).

Tem ainda em Mamonas (4), Man-
ga (10), Matias cardoso (5), Mato 
Verde (7), Mirabela (9), Montalvânia 
(19), Monte azul (18), Montes claros 
(667), Montezuma (2), Ninheira (2), 
Nova porteirinha (2), Novorizonte 
(3), olhos-d’ Água (3), padre carva-
lho (3), pai pedro (2), pedras de Maria 

da cruz (3), pintópolis (1), pirapora 
(35), ponto chique (4), porteirinha 
(40), riachinho (3), riacho dos Ma-
chados (3), rio pardo de Minas (4), 
rubelita (1), Salinas (36), Santa cruz 
de Salinas (2), Santa Fé de Minas (2), 
Santo antônio do retiro (1), São 
Francisco (27), São João da Lagoa (1), 
São João da ponte (21), São João das 
Missões (5), São João do paraíso (18), 
São romão (4), Taiobeiras (24), Ubaí 
(1), Urucuia (3), Vargem Grande do 
rio pardo (1), Várzea da palma (31), 
Varzelândia (16) e Verdelândia (3).

novoS cASoS
o setor de epidemiologia da pre-

feitura de Montes claros informa que 

mais 433 novos casos foram confir-
mados entre sábado e ontem (12), 
aumentando para 29.285 o número 
de casos positivos no município. São 
177 homens e 257 mulheres com ida-
des entre 0 a 86 anos. Todos sendo 
acompanhados pela Vigilância epide-
miológica.

a região chega a 72.204 casos 
ao todo, sendo 70.777 casos confir-
mados e 1.427 mortes ao todo. São 
355 casos novos, em Botumirim (2), 
Brasília de Minas (12), Buenópolis 
(2), campo azul (10), capitão enéas 
(4), chapada Gaúcha (12), claro dos 
poções (5), cônego Marinho (2), 
coração de Jesus (40), cristália (9), 
Fruta de Leite (1), Francisco dumont 

(1), Francisco Sá (9), Grão Mogol (1), 
Guaraciama (9), ibiaí (1), ibiracatu 
(11), icaraí de Minas (3), itacambira 
(3), itacarambi (3), Jequitaí (9), Jo-
aquim Felício (1), Josenópolis (1), 
Juvenília (2), Lassance (4), Lontra 
(5), Mamonas (1), Manga (29), Ma-
tias cardoso (5), Mirabela (4), Monte 
azul (5), Nova porteirinha (24), pai 
pedro (1), pintópolis (2), pirapora 
(7), porteirinha (37), riachinho (5), 
rio pardo de Minas (9), rubelita (1), 
Santo antônio do retiro (15), São 
Francisco (1), São João da Lagoa (1), 
São João da ponte (2), São João das 
Missões (5), São João do paraíso (13), 
Urucuia (8), Vargem Grande do rio 
pardo (6) e Varzelândia (12). (gA)

o Governo de Minas formalizou 
pedido ao Ministério da educação 
para que a comunidade escolar seja 
incluída como grupo prioritário no 
plano Nacional de imunização (pNi) 
contra a covid-19. o ofício, enviado 
na sexta-feira (9) ao ministro da edu-
cação, Milton ribeiro, foi assinado 

pelo governador romeu Zema e pe-
los secretários de estado de Saúde, o 
médico Fábio Baccheretti, e de edu-
cação, Julia Sant’anna.

“pedi ao Ministério da educação 
para que professores e profissionais 
da área tenham prioridade na vacina-
ção. enviamos um documento que 

reforça a importância da inclusão 
da comunidade escolar como grupo 
prioritário no pNi, para que as aulas 
presenciais possam voltar de forma 
segura”, disse o governador.

o documento explica a impor-
tância da inclusão de professores e 
demais trabalhadores da educação 
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idosos acima de 70 anos representam 
o maior contingente populacional 
do Norte de Minas que já recebeu a 
primeira dose da vacina contra a co-
vid-19, totalizando 102.555 pessoas. 
outras 17. 800 já completaram o es-
quema vacinal com o recebimento da 
segunda dose.

em seguida, com maior núme-
ro de pessoas que já receberam a 
primeira dose da vacina contra a 

covid-19, estão os profissionais de 
saúde: 32.523 pessoas. outros 19 mil 
136 profissionais já completaram o 
esquema vacinal. entre os indígenas, 
5.294 já receberam a primeira dose de 
vacina e 4.359, a segunda. até esta se-
gunda-feira, dados contabilizados pe-
los municípios no painel vacinômetro 
revelam que 965 idosos residentes 
em instituições de longa permanên-
cia receberam a primeira dose da 

vacina e 918, a segunda. por outro 
lado, 62 deficientes físicos assistidos 
por residências inclusivas receberam 
a primeira dose de imunizante e 54 
completaram o esquema vacinal. Nos 
853 municípios mineiros o vacinô-
metro aponta que mais de 2,156 mi-
lhões pessoas já tomaram a primeira 
dose de vacina contra a covid-19 e 
666.437 pessoas a segunda dose do 
imunizante.

Eduardo Consentino, Leiloeiro Oficial, matrícula JUCESP nº 616 (João Victor Barroca Galeazzi – preposto em exercício), devidamente autorizado pelo Credor Fiduciário 
BANCO RODOBENS S/A, CNPJ: 33.603.457/0001-40, faz saber que, nos termos do artigo 27 da Lei 9.514 de 20 de novembro de 1997 e regulamentação complementar 
do Sistema de Financiamento Imobiliário, que institui alienação fiduciária de bem imóvel, fará realizar: Primeiro Leilão: dia 22 de Abril de 2021 às 11:30 horas. Segundo 
Leilão: dia 23 de Abril de 2021 às 11:30 horas. Local do Leilão: Avenida Fagundes Filho, 145 – conj. 22 – Vila Monte Alegre – São Paulo/SP. As demais condições de venda 
constarão no catálogo que será distribuído no leilão ou pela internet.  Descrição do Imóvel: O lote de terreno de nº 02, da quadra “K”, com área superficial total de 142,19 
m², situado na Av. Projetada “B”, no loteamento “TERRA JARDIM – MONTES CLAROS”, nesta cidade de Montes Claros/MG, com as seguintes medidas e confrontações: 8,76m 
em curva de frente mais 2,98m, 8,00m nos fundos, por 21,64m do lado direito, 13,15m do lado esquerdo, confrontando pela frente com a Av. Projetada “B”, pelo lado direito 
com o lote nº 01, pelo lado esquerdo com parte do lote nº 03, e pelos fundos com parte do lote nº 22. Matrícula nº 55.567 do Ofício do 2º Registro de Imóveis de Montes Claros/
MG. Valor de Venda do Imóvel acima descrito: 1º Leilão R$ 38.000,00. Valor de Venda do Imóvel acima descrito: 2º Leilão R$ 55.158,94. Caso não haja licitantes ou não 
seja atingida a oferta mínima prevista, o bem será vendido em 2º Leilão Extrajudicial, no dia 23 de Abril de 2021, às 11:30 horas, no mesmo local, pelo maior lance ofertado 
(§ 2º do Art. 27), desde que igual ou superior ao valor da dívida, das despesas, dos prêmios de seguro, dos encargos legais, inclusive tributos, das contribuições condominiais 
e honorários advocatícios.  Para a participação online o Arrematante deverá se habilitar no site www.biasileiloes.com.br, até uma hora antes do leilão. Obs: Eventuais débitos 
de IPTU, condomínio, custas do leilão e quaisquer outros débitos que o imóvel possuir, estes serão por conta exclusiva do arrematante. O pagamento, em qualquer 
dos leilões, será à vista e em favor da Credora Fiduciária, no valor integral do lance vencedor. Não será aceito pagamento mediante cheque. Correrão por conta do comprador 
todas as despesas relativas à aquisição do imóvel no leilão, como: pagamento de 5% (cinco por cento) a título de comissão do Leiloeiro sobre o valor de arrematação e no ato da 
arrematação, Escritura Pública, Imposto de Transmissão, Foro, débitos de luz e água, débitos de IPTU, taxas, alvarás, certidões, emolumentos cartorários, registros, averbações, 
etc. A escritura pública caso seja necessária será realizada em até 90 (noventa) dias. O imóvel objeto do leilão será alienado em caráter “Ad Corpus” e no estado em que se 
encontra inclusive no tocante a eventuais ações, ocupantes, locatários e posseiros. A vendedora não se responsabiliza por quaisquer irregularidades que porventura possam 
existir, seja por divergência de áreas, mudança no compartimento interno, averbação de benfeitoria, estado de conservação, localização, situação fiscal e ocupação do imóvel 
arrematado. Caso necessite de regularização da área construída, esta será por conta do arrematante. Conforme alteração da Lei 9514/97, artigo 27, pela lei 13.465/17 § 2-B, 
fica assegurado ao devedor fiduciante o direito de preferência para adquirir o imóvel por preço correspondente ao valor da dívida acrescido de 5% (cinco por cento) de comissão 
do leiloeiro, conforme esse edital. A vendedora não se responsabiliza por eventuais questionamentos que possam ser feitos judicialmente pelo(a) anterior proprietário(a). Na 
hipótese do imóvel arrematado estar ocupado ou locado, o arrematante assume total responsabilidade no tocante à sua desocupação, assim como suas respectivas despesas. 
O arrematante também exime a vendedora de quaisquer responsabilidades por eventuais ações judiciais impetradas pelos proprietários anteriores ou terceiros, com re-
ferência ao imóvel e ao procedimento ora realizado, bem como de danos morais, materiais, lucros cessantes, etc. Mais informações no escritório do Leiloeiro. Tel (11) 
4083-2575. Eduardo Consentino, Matrícula – JUCESP 616 – Leiloeiro Oficial – (João Victor Barroca Galeazzi – preposto em exercício) – www.biasileiloes.com.br

Mais Informações: (11) 4083-2575  |  www.biasileiloes.com.br

EDITAL DE LEILÃO PRESENCIAL E ON-LINE

1º LEILÃO  22/04/2021 ÀS 11H30  -  2º LEILÃO 23/04/2021 ÀS 11H30

Eduardo Consentino, Leiloeiro Oficial, matrícula JUCESP nº 616 (João Victor Barroca Galeazzi – preposto em exercício), devidamente autorizado pelo Credor Fiduciário 
BANCO RODOBENS S/A, CNPJ: 33.603.457/0001-40, faz saber que, nos termos do artigo 27 da Lei 9.514 de 20 de novembro de 1997 e regulamentação complementar do 
Sistema de Financiamento Imobiliário, que institui alienação fiduciária de bem imóvel, fará realizar: Primeiro Leilão: dia 22 de Abril de 2021 às 11:30 horas. Segundo Leilão: 
dia 23 de Abril de 2021 às 11:30 horas. Local do Leilão: Avenida Fagundes Filho, 145 – conj. 22 – Vila Monte Alegre – São Paulo/SP. As demais condições de venda constarão 
no catálogo que será distribuído no leilão ou pela internet.  Descrição do Imóvel: O lote de terreno de nº 01, da quadra “K”, com área superficial total de 211,95 m², situado 
na Av. Projetada “B”, no loteamento “TERRA JARDIM – MONTES CLAROS”, nesta cidade de Montes Claros/MG, com as seguintes medidas e confrontações: 14,10m em curva 
de frente, 10,00m nos fundos, por 15,31m do lado direito, 21,64m do lado esquerdo, confrontando pela frente com a Av. Projetada “B”, na confluência da Rua Projetada 09, pelo 
lado direito com a Rua Projetada 09, pelo lado esquerdo com o lote nº 02, e pelos fundos com parte do lote nº 22. Matrícula nº 55.566 do Ofício do 2º Registro de Imóveis de 
Montes Claros/MG.  Valor de Venda do Imóvel acima descrito: 1º Leilão R$ 55.000,00. Valor de Venda do Imóvel acima descrito: 2º Leilão R$ 80.154,51. Caso não haja 
licitantes ou não seja atingida a oferta mínima prevista, o bem será vendido em 2º Leilão Extrajudicial, no dia 23 de Abril de 2021, às 11:30 horas, no mesmo local, pelo maior 
lance ofertado (§ 2º do Art. 27), desde que igual ou superior ao valor da dívida, das despesas, dos prêmios de seguro, dos encargos legais, inclusive tributos, das contribuições 
condominiais e honorários advocatícios.  Para a participação online o Arrematante deverá se habilitar no site www.biasileiloes.com.br, até uma hora antes do leilão. Obs: Even-
tuais débitos de IPTU, condomínio, custas do leilão e quaisquer outros débitos que o imóvel possuir, estes serão por conta exclusiva do arrematante. O pagamento, 
em qualquer dos leilões, será à vista e em favor da Credora Fiduciária, no valor integral do lance vencedor. Não será aceito pagamento mediante cheque. Correrão por conta do 
comprador todas as despesas relativas à aquisição do imóvel no leilão, como: pagamento de 5% (cinco por cento) a título de comissão do Leiloeiro sobre o valor de arrematação e 
no ato da arrematação, Escritura Pública, Imposto de Transmissão, Foro, débitos de luz e água, débitos de IPTU, taxas, alvarás, certidões, emolumentos cartorários, registros, aver-
bações, etc. A escritura pública caso seja necessária será realizada em até 90 (noventa) dias. O imóvel objeto do leilão será alienado em caráter “Ad Corpus” e no estado em que 
se encontra inclusive no tocante a eventuais ações, ocupantes, locatários e posseiros. A vendedora não se responsabiliza por quaisquer irregularidades que porventura possam 
existir, seja por divergência de áreas, mudança no compartimento interno, averbação de benfeitoria, estado de conservação, localização, situação fiscal e ocupação do imóvel 
arrematado. Caso necessite de regularização da área construída, esta será por conta do arrematante. Conforme alteração da Lei 9514/97, artigo 27, pela lei 13.465/17 § 2-B, 
fica assegurado ao devedor fiduciante o direito de preferência para adquirir o imóvel por preço correspondente ao valor da dívida acrescido de 5% (cinco por cento) de comissão 
do leiloeiro, conforme esse edital. A vendedora não se responsabiliza por eventuais questionamentos que possam ser feitos judicialmente pelo(a) anterior proprietário(a). Na 
hipótese do imóvel arrematado estar ocupado ou locado, o arrematante assume total responsabilidade no tocante à sua desocupação, assim como suas respectivas despesas. 
O arrematante também exime a vendedora de quaisquer responsabilidades por eventuais ações judiciais impetradas pelos proprietários anteriores ou terceiros, com re-
ferência ao imóvel e ao procedimento ora realizado, bem como de danos morais, materiais, lucros cessantes, etc. Mais informações no escritório do Leiloeiro. Tel (11) 
4083-2575. Eduardo Consentino, Matrícula – JUCESP 616 – Leiloeiro Oficial – (João Victor Barroca Galeazzi – preposto em exercício) – www.biasileiloes.com.br

Mais Informações: (11) 4083-2575  |  www.biasileiloes.com.br

EDITAL DE LEILÃO PRESENCIAL E ON-LINE

1º LEILÃO  22/04/2021 ÀS 11H30  -  2º LEILÃO 23/04/2021 ÀS 11H30

Eduardo Consentino, Leiloeiro Oficial, matrícula JUCESP nº 616 (João Victor Barroca Galeazzi – preposto em exercício), devidamente autorizado pelo Credor Fiduciário 
BANCO RODOBENS S/A, CNPJ: 33.603.457/0001-40, faz saber que, nos termos do artigo 27 da Lei 9.514 de 20 de novembro de 1997 e regulamentação complementar do 
Sistema de Financiamento Imobiliário, que institui alienação fiduciária de bem imóvel, fará realizar: Primeiro Leilão: dia 22 de Abril de 2021 às 11:30 horas. Segundo Leilão: 
dia 23 de Abril de 2021 às 11:30 horas. Local do Leilão: Avenida Fagundes Filho, 145 – conj. 22 – Vila Monte Alegre – São Paulo/SP. As demais condições de venda constarão 
no catálogo que será distribuído no leilão ou pela internet.  Descrição do Imóvel: O lote de terreno de nº 09, da quadra “J”, com área superficial total de 126,00 m², situado 
na Rua Projetada 09, no loteamento “TERRA JARDIM – MONTES CLAROS”, nesta cidade de Montes Claros/MG, com as seguintes medidas e confrontações: 7,00m de frente, 
igual dimensão nos fundos, por 18,00m de cada lado, confrontando pela frente com a Rua Projetada 09, pelo lado direito com o lote nº 08, pelo lado esquerdo com o lote nº 10, e 
pelos fundos com o lote nº 36. Matrícula nº 55.532 do Ofício do 2º Registro de Imóveis de Montes Claros/MG. Valor de Venda do Imóvel acima descrito: 1º Leilão R$ 36.000,00. 
Valor de Venda do Imóvel acima descrito: 2º Leilão R$ 60.687,59. Caso não haja licitantes ou não seja atingida a oferta mínima prevista, o bem será vendido em 2º Leilão 
Extrajudicial, no dia 23 de Abril de 2021, às 11:30 horas, no mesmo local, pelo maior lance ofertado (§ 2º do Art. 27), desde que igual ou superior ao valor da dívida, das despe-
sas, dos prêmios de seguro, dos encargos legais, inclusive tributos, das contribuições condominiais e honorários advocatícios.  Para a participação online o Arrematante deverá se 
habilitar no site www.biasileiloes.com.br, até uma hora antes do leilão. Obs: Eventuais débitos de IPTU, condomínio, custas do leilão e quaisquer outros débitos que o imó-
vel possuir, estes serão por conta exclusiva do arrematante. O pagamento, em qualquer dos leilões, será à vista e em favor da Credora Fiduciária, no valor integral do lance 
vencedor. Não será aceito pagamento mediante cheque. Correrão por conta do comprador todas as despesas relativas à aquisição do imóvel no leilão, como: pagamento de 5% 
(cinco por cento) a título de comissão do Leiloeiro sobre o valor de arrematação e no ato da arrematação, Escritura Pública, Imposto de Transmissão, Foro, débitos de luz e água, 
débitos de IPTU, taxas, alvarás, certidões, emolumentos cartorários, registros, averbações, etc. A escritura pública caso seja necessária será realizada em até 90 (noventa) dias.
O imóvel objeto do leilão será alienado em caráter “Ad Corpus” e no estado em que se encontra inclusive no tocante a eventuais ações, ocupantes, locatários e possei-
ros. A vendedora não se responsabiliza por quaisquer irregularidades que porventura possam existir, seja por divergência de áreas, mudança no compartimen-
to interno, averbação de benfeitoria, estado de conservação, localização, situação fiscal e ocupação do imóvel arrematado. Caso necessite de regularização da área 
construída, esta será por conta do arrematante. Conforme alteração da Lei 9514/97, artigo 27, pela lei 13.465/17 § 2-B, fica assegurado ao devedor fiduciante o direi-
to de preferência para adquirir o imóvel por preço correspondente ao valor da dívida acrescido de 5% (cinco por cento) de comissão do leiloeiro, conforme esse edital. 
A vendedora não se responsabiliza por eventuais questionamentos que possam ser feitos judicialmente pelo(a) anterior proprietário(a). Na hipótese do imóvel arrematado 
estar ocupado ou locado, o arrematante assume total responsabilidade no tocante à sua desocupação, assim como suas respectivas despesas. O arrematante também 
exime a vendedora de quaisquer responsabilidades por eventuais ações judiciais impetradas pelos proprietários anteriores ou terceiros, com referência ao imóvel e 
ao procedimento ora realizado, bem como de danos morais, materiais, lucros cessantes, etc. Mais informações no escritório do Leiloeiro. Tel (11) 4083-2575. Edu-
ardo Consentino, Matrícula – JUCESP 616 – Leiloeiro Oficial – (João Victor Barroca Galeazzi – preposto em exercício) – www.biasileiloes.com.br

Mais Informações: (11) 4083-2575  |  www.biasileiloes.com.br
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como prioridade na vacinação, para 
que ocorra a volta gradual das aulas 
presenciais. a imunização se somaria 
ao protocolo de Saúde criado por 
um grupo de trabalho no estado 
com orientações para o retorno da 
atividade.

“as aulas presenciais são um pilar 
no desenvolvimento intelectual, so-
cial e emocional dos estudantes. a 
vacinação da comunidade escolar re-
forçaria as ações implementadas no 
estado para a garantia de um retor-
no seguro da atividade educacional”, 
afirmou romeu Zema.

direTrizeS
o grupo de trabalho, ligado ao 

comitê extraordinário covid-19, 
analisou artigos científicos e expe-
riências nacionais e internacionais 
relevantes. os técnicos, principal-
mente das secretarias de Saúde e 

educação, e os representantes da 
comunidade médica mineira con-
cluíram que o retorno às aulas pre-
senciais é benéfico, especialmente 
no que diz respeito à saúde física e 
mental dos alunos e dos trabalhado-
res da educação.

a partir disso, foi elaborado um 
relatório para embasar as ações do 
Governo de Minas para permitir o 
retorno da atividade. como estraté-
gia para o ensino híbrido, a Secreta-
ria de estado de educação utilizará, 
como referência, as ondas do plano 
Minas consciente, criado visando à 
retomada das atividades de forma 
gradual e segura.

Neste documento consta a ne-
cessidade de se fazer um retorno 
universal, monitorado, consciente, 
gradual, alternado, seguro, comu-
nicado, híbrido e facultativo. outro 
ponto é em relação à importância de 

se seguir as regras de distanciamento 
definidas pelo Minas consciente nas 
ondas vermelha, amarela e verde.

o estado ainda deve monitorar 
os indicadores, tornando possível a 
suspensão temporária das aulas em 
classes, escolas, municípios ou esta-
do, de acordo com a situação da pan-
demia. por fim, quando necessário, 
deve haver preferência para o ensino 
infantil e os primeiros anos do fun-
damental em relação aos demais.

SegUrAnçA
No fim de março, o governador 

romeu Zema foi atendido pelo Mi-
nistério da Saúde após pedir a in-
clusão das Forças de Segurança no 
grupo de prioridade para receber a 
vacina. a imunização desse grupo já 
começou no estado com a chegada 
de remessas da vacina. (Agência Mi-
nas)



Montes Claros, terça-feira 13.4.2021
GAZETA NORTE MINEIRA 

22 ANOS
gazetanortemineira.com.br entretenimentO

virgínia Fonseca exibe barriga 
de gravidez de filha com zé 
Felipe: ‘garota crescendo’

nutricionista detalha benefícios 
da bebida e indica 3 receitas 
práticas

SUco deTox

Feito com ingredientes saudá-
veis, como hortaliças e frutas, o 
suco detox é muito nutrititivo e 
possui diversas vantagens para para 
o organismo, desde o aumento da 
imunidade até o fortalecimento de 
cabelo e unhas.

optar por uma alimentação mais 
saudável e incluir comidas mais le-
ves no cardápio de verão, especial-
mente por conta dos pratos calóri-
cos das ceias de Natal e réveillon. 
entre as opções mais procuradas 
estão os sucos detox, que têm como 
principal objetivo eliminar as toxi-
nas e desinflamar o organismo. “o 
suco combina diversos nutrientes 
derivados de alimentos naturais 
que são ricos em fibras, vitaminas, 
minerais, ácidos fenólicos, flavonoi-
des e clorofila”, aponta a nutricio-
nista Luiza Lara, da aSJ consultoria.

através de diferentes combina-
ções de hortaliças, frutas e legumes, 
os sucos detox podem ainda ter 
ação diurética, fortalecer o sistema 
imunológico e melhorar a qualida-
de da pele, cabelo e unhas e até 
mesmo a função intestinal. “podem 
ser consumidos diariamente. po-
rém, é recomendado que se faça um 
“rodízio” entre os ingredientes do 
suco. para se obter um maior con-
sumo e diversidade de nutrientes 
no organismo. pode mudar o tipo 
de folha, vegetal, fruta, semente...”, 

RESUMO DE Novelas
Kyra/cleyde pede ajuda a 
ignácio para conquistar os 
filhos de alan. Luna con-
fessa a Zezinho e a erme-
linda que está trabalhando 
para Helena. alan aprecia 

a forma com que Kyra/cleyde conversa com as crianças. 
dionice conta a Bia que Tarantino terminou com Tammy. 
Bia teme ser rejeitada por Tarantino por causa de seu mar-
ca-passo. renzo conta a Lúcia que vai ajudar rafael a reer-
guer a Labrador. Kyra tem receio de que rafael a esqueça 
e volte para renatinha. Verônica elogia a competência de 
Micaela. Zezinho avisa a Luna que ela terá de deixar o pro-
grama de proteção. 

Lourenço tenta conven-
cer celina a reatar o ca-
samento. iná obriga Ma-
nuela a acordar rodrigo 
para tomar conta da filha 
que está doente. alice re-

cebe a resposta de um dos homens para quem enviou 
o e-mail. rodrigo pega o resultado do exame de dNa e 
vai falar com ana. iná recebe um convite de Laudelino 
para um encontro e Manuela tenta convencer a avó a 
aceitar. rodrigo conversa com Lourenço depois de sair 
do laboratório. celina fala para Lúcio que tem certeza 
de que não quer reatar seu casamento. Marcos procura 
dora.

José alfredo começa a 
contrabandear diamantes. 
cora insiste em falar com 
eliane sobre seu cunha-
do. Maria Marta descobre 
que perdeu sua fortuna. 

José alfredo encontra uma grande riqueza no cofre que 
Sebastião deixou para ele. Maria Marta aceita a ajuda de 
José alfredo. José alfredo revela a Maria Marta que traba-
lha com o comércio ilegal de diamantes. eliane dá à luz 
cristina. José alfredo pede Maria Marta em casamento ao 
saber de sua gravidez. eliane engravida novamente e eval-
do sai para comemorar com os amigos. evaldo morre em 
um acidente. 

capítulo não disponivel 

Virgínia Fonseca está na reta final 
de sua gravidez. esperando uma me-
nina, Maria alice, fruto de seu relacio-
namento com Zé Felipe, a artista, que 
se lançou como cantora na última 
semana com o hit “Tranquilita”, mos-
trou o crescimento da barriga. “Tá 
crescendo a garota”, constatou.

em um clique publicado no insta-
gram de Virgínia é possível ver que a 
influenciadora ganhou uma homena-
gem inusitada do marido, com quem 
se casou em uma cerimônia intimista. 
Zé Felipe raspou a letra V na lateral da 
cabeça e exibiu o novo visual na foto.

Filho do cantor Leonardo, Zé Feli-

pe teve seu antigo quarto na casa dos 
pais reformado para abrigar a neta 
caçula do cantor sertanejo e de polia-
na, que impressiona pela semelhança 
com Virgínia. “o Leonardo falou: ‘faz 
a reforma porque vai que eles ficam 
aqui’”, entregou Virgínia. “acho que 
vamos ficar 3 dias em casa, 3 dias 
aqui. Vai ser uma resenha”, brincou 
a artista.

em seu canal no Youtube, Virgínia 
fez um passeio pelo cômodo, ainda 
em obras, que ganhará decoração lu-
xuosa. Mas avisou que os pequenos 
detalhes são uma surpresa dos sogros 
também para ela: “Vocês só vão ver no 

indica a especialista.

1. SUco verde
ingredientes: 1 folha de couve (se 
puder ser orgânico, melhor)
- Suco de ½ limão;
- 1/3 de pepino sem casca;
- 1 unidade pequena maçã (verme-
lha ou verde) com casca;
- 1 colher de sopa de semente de 
chia
- 200ml de água de coco.

Modo de preparo: Bater todos 
os ingredientes no liquidificador. 
Beber em seguida, de preferência 
sem coar e sem adoçar!

2. SUcHá de FrUTAS e cHá 
verde:

ingredientes: 3 colheres de sopa 
de cenoura crua ralada;
- 1 unidade de maçã verde peque-
na;
- ½ xícara de espinafre;

- ½ xícara de couve picada;
- ½ xícara de morangos ou amora 
ou mirtilo;
- 1 xícara de chá verde gelado;
- 1 pedaço de, mais ou menos, 2 cm 
de gengibre.

Modo de preparo: Bater todos 
os ingredientes no liquidificador. 
Beber em seguida, de preferência 
sem coar e sem adoçar!

3. SUco deTox e diUrÉTico:
ingredientes: - 1 folha de couve 

ou taioba
- 1 rodela média de abacaxi
- 4 folhas de hortelã
- 1 colher de sopa de semente de 
linhaça dourada
- 200ml água gelada
- 1 colher de sopa spirulina em pó

Modo de preparo: Bater todos 
os ingredientes no liquidificador. 
Beber em seguida, de preferência 
sem coar e sem adoçar!

final, junto comigo”. o que a arquite-
ta responsável do projeto entregou é 
que, além do berço de Maria alice, o 
quarto vai ganhar uma cama para o 
casal, closet para os três e banheira 
no banheiro anexo para a menina. 
“Nem eu nunca tive uma banheira. 
Vai ser o auge!”, vibrou a influencer.

ao completar 22 anos de idade, 
Virgínia Fonseca teve uma festa pre-
parada em segredo pela sogra, polia-
na. o evento, no entanto, deixou de 
ser surpresa quando Leonardo co-
mentou sobre a comemoração na in-
ternet. “ontem recebi um dos melho-
res presentes da minha vida, vindo 
dela!! obrigada poliana por absoluta-
mente tudo que faz por mim e agora 
por nós. estava tão lindo, impecável, 
como tudo que você faz... Você é um 
presente de deus na minha vida, 
amamos você demais e mais uma vez 
obrigada”, derreteu-se Virgínia.

Na festa, a mesa do bolo, temáti-
ca, ganhou detalhes que remetiam às 
redes sociais que a loira usa para tra-
balhar. “Tem Tik Tok, instagram, You-
tube”, enumerou. Mas o momento 
mais importante para a aniversariante 
foi a surpresa preparada pela mãe de 
Zé Felipe: um vídeo com depoimen-
tos de pessoas importantes para ela. 
“a poliana preparou uma homena-
gem tão emocionante pra mim que 
só não chorou quem não estava na 
mesa”, revelou.
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a empresa de pesquisa agropecu-
ária de Minas Gerais (epamig) realiza 
hoje (13/4), às 18h30, um encontro 
on-line para o lançamento da nova 
edição do informe agropecuário, que 
aborda tema “avanços tecnológicos na 
irrigação”. o evento será transmitido 
ao vivo pelo canal oficial da empresa 
no Youtube.

a apresentação da publicação será 
feita pelos pesquisadores da epamig 
João Batista ribeiro da Silva reis e 
polyanna oliveira e pelo professor 
do instituto de ciências agrárias da 
Universidade Federal de Minas Gerais 
(ica/UFMG) Flávio Gonçalves oli-
veira, coordenadores técnicos desta 
edição. “No evento, serão abordados 
apenas alguns dos importantes temas 
que são tratados na revista. os pales-
trantes vão apresentar as mais moder-
nas tecnologias e parâmetros ligados à 
irrigação das culturas, bem como um 

panorama atual da disponibilidade hí-
drica e da agricultura irrigada”, adianta 
polyanna oliveira.

a secretária de estado de agricul-
tura, pecuária e abastecimento, ana 
Maria Valentini, e a presidente da epa-
mig, Nilda Soares, farão a abertura do 
encontro, que contará, ainda, com três 
convidados. o ex-ministro da agricul-
tura, alysson paolinelli, vai ministrar 
palestra sobre a “importância das tec-
nologias de irrigação no agronegócio”, 
o professor da Universidade Federal 
de Viçosa (UFV), everardo chartu-
ni Mantovani abordará a “análise da 
disponibilidade hídrica e da agricul-
tura irrigada”, e o consultor técnico 
reinaldo Lúcio Gomide falará sobre 
metodologias de evapotranspiração 
da cultura.

após as apresentações haverá es-
paço para o atendimento às perguntas 
enviadas pelo público. para participar 

não há necessidade de fazer inscrição.

TecnologiAS pArA A 
irrigAção

os editores técnicos destacam a 
importância de a publicação ser cen-
trada no tema irrigação, com ênfase 
em diferentes práticas. “Nessa edição, 
além da análise da disponibilidade 
hídrica e da agricultura irrigada e das 
metodologias de estimativa da eva-
potranspiração das culturas, são con-
templados a avaliação do uso da água 
para irrigação em Minas Gerais, o uso 
de águas de qualidade inferior para a 
irrigação e os avanços tecnológicos 
dos equipamentos e emissores de ir-
rigação. e também tecnologias, como 
o uso de sensoriamento remoto por 
imagens de satélite e por veículos aé-
reos não tripulados no gerenciamen-
to da agricultura irrigada, o uso de 
energia solar fotovoltaica, a análise da 

viabilidade econômica na implantação 
de sistemas de irrigação e o projeto de 
piscinões para armazenamento dessa 
água”, comenta o pesquisador João 
Batista reis.

o professor Flávio Gonçalves 
oliveira lembra que as práticas de 
irrigação podem ser adotadas por 
produtores de diferentes portes. “a ir-
rigação pode e deve ser utilizada para 
qualquer categoria de produtor rural 
irrigante, ou seja, é possível atender 
a todos”. e alerta para a necessidade 
de popularização das tecnologias. “É 
essencial a utilização de publicações 
como esta para difusão das tecnologias 
da irrigação de forma mais ampla, atin-
gindo produtores rurais, técnico agro-
pecuários, professores, pesquisadores 
e estudantes do setor agrário”, afirma.

Mais informações epamig Norte 
(38) 3834-1760. www.informeagrope-
cuario.com.br.

o prazo para os alunos da rede 
pública estadual de Minas realizar a 
avaliação diagnóstica termina ama-
nhã (14). o caderno de prova fica 
disponível no aplicativo conexão 
escola 2.0 e também pode ser aces-
sado pelo hotsite estude em casa – 
estudeemcasa.educacao.mg.gov.br/
avaliacao-diagnostica-2021. Quem 
não tem acesso à internet receberá 
o material impresso, em casa. 

a partir dos resultados, eles per-
ceberem como podem melhorar, 
ainda mais, o aprendizado. os es-
tudantes que têm acesso à internet 
farão a avaliação diagnóstica no 
formato digital.

para aqueles que acessarem as 
avaliações por meio do conexão 
2.0, a navegação será patrocinada 
pelo Governo do estado, ou seja, 
não haverá uso do pacote de dados 
para a realização das provas. Já os 
alunos que não têm acesso à inter-
net receberão os cadernos de testes 
impressos juntamente com os pla-
nos de estudos Tutorados (peTs), 

observando todos os critérios sani-
tários em prevenção à covid-19.

deSempenHo
Quem já fez a prova, comenta a 

importância da avaliação e os bene-
fícios de realizarem o teste. o alu-
no Karisten Willian Silva pereira, do 
1º ano do ensino médio da escola 
estadual professora Maria Teixeira 
Fonseca, em Tarumirim, na região 
rio doce, conta que ano passado, 
quando ainda estava no 9º ano do 
ensino fundamental, os resultados 
da prova foram muito importantes 
para mostrar o conteúdo que ele 
precisava melhorar. “entrei no co-
nexão escola e vi a porcentagem de 
erros e de acertos”, conta.

de acordo com Karisten, é mui-
to importante realizar a prova para 
avaliar o desempenho escolar, com 
reflexos que impactam no futuro. 
“por mais extensa que seja uma 
prova diagnóstica, ela mostra em 
que precisamos melhorar. e isso 
pode te colocar em um caminho 

diferente. essa prova ajuda a focar 
e definir possibilidades. por isso eu 
recomendo que todos façam com o 
máximo de atenção”, recomenda.

da mesma forma, a aluna Mika-
ely Gomes dos Santos, do 1º ano 
da escola estadual dr. Tancredo 
Neves, de José Gonçalves de Minas, 
no Jequitinhonha, conta que o re-
sultado da avaliação diagnóstica foi 
muito importante. “os resultados 
me ajudaram a consegui ver assun-
tos de dificuldade e, com isso, pas-
sei a estudar mais”. ela disse que 
teve bom aproveitamento princi-
palmente nas questões de ciências. 
“por isso eu recomendo que todo 
mundo faça. É bom para analisar o 
que aprendeu e ter mais foco na-
quilo que ainda não aprendeu”.

plAno individUAl
a partir dos resultados da pro-

va, cada estudante terá acesso a 
um plano individual de estudos, 
que trará indicações de materiais 
de revisão ou aprofundamento das 

matérias abordadas. ele também 
poderá ser utilizado pelos profes-
sores para determinar atividades 
individuais e para a turma.

os resultados das avaliações e o 
plano individual de estudos, com 
as recomendações de atividades 
complementares, estarão disponí-
veis para os estudantes que reali-
zarem a prova na versão digital em 
até uma semana após a finalização 
dos testes. Já os alunos que reali-
zarem as avaliações no formato im-
presso serão informados sobre os 
resultados e sobre a indicação de 
materiais de estudos pelos profes-
sores.

outro ponto importante da ava-
liação diagnóstica é que a realiza-
ção do teste contabiliza frequência 
para os estudantes. além disso, a 
participação dos alunos será um 
dos critérios para tornar a esco-
la apta a receber o prêmio escola 
Transformação, instituído pela Se-
cretaria de estado de educação de 
Minas Gerais (SEE/MG).

Prova disponível de forma remota e impressa revela de que forma estudante 
acompanha a matéria e em quais pontos precisa investir mais

Secretaria da Fazenda de MG 
apresenta balanço do IPVA 2021

Alunos da rede estadual devem 
responder avaliação até amanhã

GiL LeoNardi/ iMpreNSa MG
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após o vencimento da terceira e 
última parcela do imposto sobre a 
propriedade de Veículos automotores 
(ipVa) de 2021, em Minas Gerais, a 
arrecadação chegou a r$ 4,53 bilhões - 
até o dia 31/3 -, o equivalente a 72% do 
total emitido para o ano. desse valor, 
46,49% foram quitados em cota úni-
ca, com desconto de 3%, e 53,51% de 
modo parcelado. 

o superintendente de arrecadação 
e informações Fiscais da Secretaria de 
estado de Fazenda (SeF/MG), Leônidas 
Marques, afirma que os proprietários 
de veículos que ainda não quitaram 
o débito podem pagar diretamente 
nos terminais de autoatendimento ou 
nos guichês dos bancos credenciados, 
bastando informar o número do rena-

vam. o valor devido já sairá atualizado 
com multa e juros. Quem optar por 
emitir uma guia de arrecadação do 
ipVa, deve acessar o site www.fazenda.
mg.gov.br. 

os agentes credenciados são Ban-
co do Brasil (Mais BB e Banco postal), 
Bradesco, Sicoob, Mercantil do Brasil, 
Santander, caixa econômica Federal e 
casas Lotéricas. 

Vale lembrar que o pagamento em 
atraso do ipVa gera multa de 0,3% ao 
dia (até o 30º dia), multa de 20% após 
o 30º dia e juros Selic calculados sobre 
o valor do imposto ou das parcelas, 
conforme o caso. além disso, estar 
em dia com é uma das exigências para 
que o veículo esteja regularizado junto 
à autoridade de trânsito e seja apto a 

circular. 

deSTinAção 
os recursos obtidos com o imposto 

são distribuídos da seguinte maneira: 
40% vão para o caixa único do Te-

souro estadual; 
40% são destinados para o municí-

pio de emplacamento do veículo;
20% vão para o Fundo de Manuten-

ção e desenvolvimento da educação 
Básica e de Valorização dos profissio-
nais de educação (Fundeb). 

‘bom pAgAdor’ 
em 2021, 2.215.795 veículos - 

21,42% da frota tributável - recebe-
ram o desconto extra de 3% aplicado 
automaticamente sobre o valor do 

Arrecadação atingiu R$ 4,53 bilhões até 31 de março

 

 

 
COOPERATIVA DE CRÉDITO CREDINOSSO LTDA. – SICOOB CREDINOSSO, RUA DR. 
SANTOS, N.º 61, Bairro CENTRO, CEP 39.400-001 – MONTES CLAROS/MG CNPJ Nº 
06.324.872/0001-91, NIRE Nº 31400004726-3– EDITAL DE 1ª, 2ª E 3ª CONVOCAÇÃO DE 
ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA E ORDINÁRIA.  
 
O Presidente do Conselho de Administração da COOPERATIVA DE CRÉDITO 
CREDINOSSO LTDA.- SICOOB CREDINOSSO, no uso das atribuições que lhe confere no 
Estatuto Social, convoca os associados, que nesta data são em número de 2.683 (dois mil 
seiscentos e oitenta e três), em condição de votar, para se reunirem em Assembleia Geral 
Extraordinária e Ordinária, a ser realizada, de forma DIGITAL, por meio do aplicativo Sicoob 
Moob, no dia 29 de abril de 2021 (dois mil e vinte e um) às 12h00min (doze horas), em 
primeira convocação, com a presença de 2/3 (dois terços) dos associados; às 13h00min 
(treze horas), em segunda convocação, com a presença de metade dos associados mais 
um ou às 14h00min (quatorze horas), em terceira e última convocação, com a presença 
virtual mínima de 10 (dez) associados, para deliberarem sobre a seguinte ordem do dia: 
ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA: 1. Reformar geral do Estatuto Social do Sicoob 
Credinosso, sem alteração do objeto social. ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA: 1. 
Prestação de contas dos órgãos de administração, acompanhada do parecer do conselho 
fiscal, compreendendo: a) relatório de gestão; b) balanço do exercício encerrado em 
31/12/2020; c) relatório da auditoria externa emitido por Confederação Nacional de Auditoria 
Cooperativa - CNAC; d) demonstrativo das sobras apuradas no exercício encerrado em 
31/12/2020; 2. Destinação das sobras líquidas apuradas relativas ao exercício de 2020; 3. 
Estabelecimento da fórmula de cálculo a ser aplicada na distribuição de sobras; 4. Deliberar 
sobre a Política de Remuneração dos membros dos Conselhos de Administração e Fiscal e 
da Diretoria Executiva do Sicoob Credinosso; 5. Deliberar sobre a reforma geral do 
Regimento Eleitoral do Sicoob Credinosso (Artigos 1º ao 32) 6. Eleição dos membros das 
Comissões Eleitorais Originaria e Recursal; 7. Assuntos diversos de interesse social.   
 
 
OBS.: 1) A Assembleia Geral Extraordinária e Ordinária ocorrerá de forma DIGITAL, por 
meio do aplicativo Sicoob Moob, disponível gratuitamente nas lojas virtuais Apple Store e 
Google Play, acessível a todos os associados, que poderão participar e votar. Essas e 
outras informações podem ser obtidas detalhadamente no sítio 
www.sicoobcredinosso.com.br.  
 
2) O processo de votação dos itens de pauta terá a duração máxima de 30 (trinta) minutos 
ininterruptos, a contar do encerramento da apresentação dos assuntos da ordem do dia.  
 
3) A Assembleia Geral Ordinária ocorrerá de forma DIGITAL, tendo em vista a 
impossibilidade de aglomeração de pessoas devido a declaração de Pandemia do Novo 
Coronavírus (COVID-19) pela Organização Mundial de Saúde, do reconhecimento da 
emergência de saúde pública (Lei nº 13.979/2.020) e da determinação da Deliberação do 
Comitê Extraordinário COVID-19, nº 130/2021, do Governo do Estado de Minas Gerais. 
 
4) Considerando que este edital será afixado em locais apropriados das dependências 
comumente mais frequentadas pelos associados, publicado em jornal de circulação regular 
e disponibilizado aos associados por intermédio de circulares e/ou por meios eletrônicos, 
não será feita a sua leitura durante a Assembleia Geral Extraordinária e Ordinária, visando 
agilizar os trabalhos.  
 
 
Montes Claros/MG, 13 de abril de 2021.  
 

 
Francisco Antônio Peres Correa Machado – 

Presidente do Conselho de Administração da Cooperativa de Crédito Credinosso Ltda. – 
Sicoob Credinosso. 

imposto, de acordo com os critérios 
do programa de incentivo à regulari-
dade do pagamento do ipVa, chamado 

de “Bom pagador”. a iniciativa prevê 
o desconto para os contribuintes que 
se mantiverem regulares por dois anos 

consecutivos em relação a todos os dé-
bitos vinculados ao veículo. (Agência 
Minas)

Epamig lança hoje nova edição 
do Informe Agropecuário
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vocÊ gostaria de ter jatinho, fazendas, imóveis carros de luxo e dividendos 
milionários? os filhos do ex-presidente Lula possuem isso tudo e a imprensa não 
fala nada e só ficam prejudicando os filhos de BoLSoNaro. parece brincadeira, 
Lula dizer que a LaVa JaTo deixou seus filhos desempregados. Mas ainda bem 
que a revista crUSoÉ mostrou a realidade e mais uma vez desmentiu o preSi-
deNTe MaiS HoNeSTo do BraSiL. 

o bAnco cenTrAl divulgou que, em dezembro, o comprometimento da 
renda das famílias brasileiras com dívidas bancárias chegou a 31,1%, pico da 
série histórica. ou seja: a cada r$ 100 de renda, sobram menos de r$ 70 para o 
pagamento das demais despesas. o endividamento das famílias também é recor-
de: 56,4% da renda total.

Ô meU deUS, escrevendo aqui esta coluna, recebo a notícia do falecimento 
de outra amiga que eu amava muito e que fez parte da minha história, ou seja, 
Vera Maria aTHaYde, que homenagearei na página de amanhã. Meus senti-
mentos aos familiares.

AS bolSAS internacionais abrem a semana no negativo. os investidores 
voltam a avaliar o risco de inflação nos estados Unidos. o mercado também ob-
serva as discussões sobre o pacote de infraestrutura de 2 trilhões de dólares. Na 
europa, o índice SToXX600 recua, assim como a maioria das bolsas do bloco, 
seguindo a influência negativa dos eUa.

 
mUiTA e mUiTA genTe que tem $$$, não está deixando os mesmos nos 

bancos, que não estão pagando praticamente nada nas aplicações. por isso, o 
setor imobiliário, está dando um grande salto, pois pelo visto, vale a pena aplicar 
em imóveis.  

A “AcAdemiA 360 Studio Fitness” voltou a funcionar com todos os cuida-
dos necessários, inclusive medindo temperatura dos alunos e sempre desinfe-
tando aparelhos. esta academia é a preferida dos mais conhecidos e quem eu 
encontrei lá ontem foi o querido, padre iVaN...

monTeS clAroS está de luto, com a perda de um dos seus filhos mais ilus-
tres, aMÉrico MarTiNS FiLHo que faz parte da lista de construtores de Montes 
claros, e amava sua terra como nunca, sempre procurando preservar sua histó-
ria. Volto a dizer, que estou junto com sua família na dor deste amigo que foi 
mais que um irmão. ainda bem que seu filho, Fred assis Martins vai continuar 
com seu trabalho em prol da conservação do rico acerVo aMÉrico MarTiNS.

e qUero AplAUdir a imprensa pela homenagem prestada a américo. 
Toda imprensa tem mesmo que reverenciar ao GraNde MeSTre.

ADEUS AMERIQUINHO, MEU IRMÃO DO CORAÇÃO- montes 
claros e todo norte de minas, bem como o vale do Urucuia, perde-
ram um dos seus maiores bem-feitores. era um montes-clarense 
que amava sua terra como ninguém e fazia questão de preservar 
sua história. desde o início da minha carreira, ele sempre me deu 
muita força e me incentivou, principalmente quando trabalhei no 
JoRnaL do noRTe que era de sua propriedade, inclusive em 1989, 
quando fui morar em Paris, ele fez questão de permanecer com 
minha coluna no jornal e, eu mandava por cartas, notícias das no-
vidades de Paris. amÉRIco maRTIns FILHo é história, baluarte 
da nossa imprensa, homem HonesTo, dIGno e caRIdoso que 
fez muito por nossa cidade em prol da preservação da nossa histó-
ria. Foi ao encontro de sua amada Rosângela e do filho, Alexandre. 
eu não tenho palavras para descrever tantas qualidades deste ami-
go inesquecível, mas presto minha homenagem através de alguns 
momentos nesta página de hoje. descanse em paz querido irmão 
do coração e obrigado por tudo. em dezembro de 1999, promovi 
a premiação das PeRsonaLIdades do sÉcULo XX quando ele 
recebeu o troféu HUmanIdade.

SEMPRE VOU lembrar de américo e Rosângela felizes ao lado dos 
três filhos, Ângela, Alexandre e Fred. 

EM UMA DAS MINHAS PROMOÇÕES no automóvel clube, eles, 
com o filhão Fred Assis que herdou o dinamismo do pai  e a nora 
Grace.

NO ANIVERSÁRIO de 15 de Ângela, estive presente e foi um dos 
eventos mais bonitos, pois, Rosângela tinha muito bom gosto.

EM UM ENCONTRO na rocinha, estou aí com américo, edgar an-
tunes Pereira e dezinho dias.

comÉrcio AberTo

ainda bem que o novo decreto está de volta ao normal com a rea-
bertura do comércio, das academias, (pois praticar exercício físico é 
bom para proteger contra a covid-19), restaurantes e bares. aliás, os 
jovens precisam ter consciência, pois a covid-19 não está contami-
nando só os idosos como também os de até 20, 30, 40 e 50 anos ou 
até mesmo menos. Que se divirtam, mas sem aglomeração, usando 
sempre máscaras e não custa nada ter um vidrinho de álcool gel para 
desinfetar as mãos. Vamos cuidar da SaÚde, meninos.

mdb Sempre oporTUniSTA

Salvo exceções como o rio Grande do Sul, estado do deputado 
Bolsonarista osmar Terra, a maioria dos diretórios locais avalia que 
não tem chance de ir com Bolsonaro e que há uma abertura a uma 
aproximação com Lula, a depender dos movimentos que o pT fizer.

UmA eSperAnçA

procuradores da Lava Jato apostam que, na próxima quarta-feira, 
o plenário do STF manterá a integralidade da decisão de edson Fa-
chin que anulou as condenações de Lula nos casos do triplex e do 
sítio de atibaia. a expectativa dos procuradores é pela manutenção 
da parte da decisão que declarou a perda de objeto da suspeição 
de Sérgio Moro. isso tornaria sem efeito o julgamento nefasto da 2ª 
Turma e fecharia a porteira para outros réus que preparam habeas 
corpus com a mesma alegação. 

eScASSez de vAcinAS

o ministro da Saúde, Marcelo Queiroga, disse que a imprevisibi-
lidade em relação ao fornecimento de vacinas no Brasil deve conti-
nuar até o 2º semestre deste ano. apesar disso, ele afirma que seu 
principal objetivo é acelerar a vacinação, embora saiba que apenas 
depois que os estados Unidos terminarem a vacinação haverá doses 
suficientes para a campanha brasileira.

Será qUe vAi conSegUir?

o grupo de João doria no pSdB quer fazer o feitiço se virar con-
tra o feiticeiro: após aécio Neves ter praticamente imposto a reali-
zação de prévias para a escolha do candidato tucano a presidente 
em 2022, o governador de São paulo se movimenta para utilizar a 
consulta interna como forma de se fortalecer nacionalmente e afuni-
lar as opções eleitorais no centro político. essa briga ainda promete.

VAP & VIP

NA GRANDIOSA noite de gala comemorativa dos meus 30 anos de 
jornalismo, américo e Rosangela foram incansáveis na organização. 
este megaevento marcou a história social de montes claros no au-
tomóvel clube, reunindo personalidades de várias partes do país 
como o mito do colunismo social, IBRaHIn sUed que hoje tem sua 
estatua em bronze em frente ao copacabana Palace. na oportuni-
dade, américo e Rosangela me entregaram um troféu de cristal que 
guardo com muito carinho como, “o coLUnIsTa do sÉcULo XX”.

EM OUTRO MOMENTO da recepção do meu aniversário, com a 
também inesquecível, Rosângela e o filhão Fred e a nora Grace.

ELEGANTÍSSIMOS na noite de gala em que marcou meus 30 anos 
de jornalismo.

QUANDO RECEBI o então governador, Francelino Pereira no “Theo’s 
House” na época do JoRnaL do noRTe, lá estavam, américo e Ro-
sângela, bem como outro grande montesclarense que foi, Toninho 
Ribeiro. 


